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Refinaria
.deve ser

instalada em

Cano-inhas
Uma ótima notícia para o timentos na região. Somente em

Planalto Norte foi anunciada pelo estudos, os indianos estão inves

governador Luiz Henrique da tindo US$ 1,2 bilhão, com vistas
Silveira (PMDB) esta semana. O a um investimento de US$ 8 bi
Governo fechou acordo com uma lhões, gerandó até dois mil em
refinaria ,india.na para a pregos diretos. A sede dos traba-

--!_4 implementação de um centro de lhos será em Canoinhas.
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NOSSO POVO,
OSSA HISTÓRIA

Luiz Fernando Freitas
é o entrevistado da semana
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A Polícia
Ambiental de
Canoinhas, ' com

apoio do

Grupamento
aéreo da Polícia

Militar, flagrou 94
crimes ambientais
cometidos em

áreas de Mafra e

Itaiópolis na
quinta-feira, 11
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HORÓSCOPO DA SEMANA
Áries de 21/3 a 20/4

As parcerias que forem firmadas agora, ou as
decisões que afetem os sócios nesse mo
mento provavelmente terão longa duração. O

----- que necessitar de negociação deverá aguar
dar momento mais propício. Chances de ressurgir algum
amor do passado, ou reavivar com intensidade o relaciona
mento atual.

V
Touro de 21/4 a 20/5

Saúde em destaque, mas de forma positiva.
Período bom para encerrar assuntos familia
res pendentes. Um fôlego adicional poderá

.

ajudá-lo a terminar os estudos de especializa
ção. Para quem lida com artes em geral, co-

meça um período de expansão profissional.

c.t
Gêmeos de 21/5 a 20/6

i Que tal aliviar um pouco esse peso que vem

carregando e procurar se divertir? Dê uma pau-
_____ sa para os questionamentos internos,

recarregando as baterias em pequenos passei
os. O momento também pede uma reflexão mais profunda
acerca de seu posicionamento frente às pessoas queridas·
mais próximas.

1:1 Câncer de 21/6 a 21/7
Há necessidade de muita conversa e explica
ções para ajustar as parcerias em seus projetos

----- atuais. As finanças estão atreladas a mudan
ças no seu trabalho cotidiano. O que implementar nesse exato
momento criará raízes e, se agir com os pés na realidade,
construirá um futuro sólido.

O Leão de 22/7 a 22/8
Assuntos ligados a trabalho envolvendo irmãos,
vizinhos ou parentes próximos poderão solici-

_____ tar uma atenção maior de sua parte. _Você es
tará mais propenso ao lazer, em ritmo de férias e deverá
desligar-se das complicações diárias. Com boa disposição
física, pratique exercícios aeróbicos.

I ALMANAQUE I

MÃES TERCEIRIZADAS?
Quanto mais vivemos, mais diferença

se nota no convívio. Crianças carentes de
mãe. Hoje faz parte da rotina das mães
trabalhar fora de casa; mas o problema é a
carência que provocam nos filhos. Eles não
querem saber o motivo, a coisa mais im
portante para eles é a atenção da mãe. Por
exemplo, acompanhe essa história que co

move muito:
Num pouquinho de tempo, aconteceu

que mãe e filha conseguiram conversar.
Minha mãe estava explicando o que é
térceirização. Ela disse que a empresa es

colhe contratar outra empresa, em vez de
ter seus empregados. Ela explicou que tem
empresa que terceiriza o transporte, os
atendentes, os faxineiros. Entendi e pen
sei que em casa também tem trabalho
terceirizado. Tem faxineira que vem limpar
a casa e tem um moço que vem cortar a
grama do jardim, e tem muitos serviços que
são feitos por pessoas estranhas, inclusi
ve a comida. Eu fiquei pensando ... pen
sando ... e descobri uma coisa que acho
que pouca gente se deu conta. Eu desco
bri que minha mãe é terceirizada. É sim.
Você querver? Quem me traz da escola?

o motorista da perua.
Quem me dá comida quan
do eu chego? A emprega
da. Quem cuida de mim
quando eu estou do
ente? A minha avó.
Está vendo? Não
estou certo? Mas,
na verdade, eu não
queria que a minha mãe fosse
terceirizada. Eu vou explicar porque. A gen
te fica dentro da barriga da mãe nove me

ses. Neste tempo é somente a gente e a

mãe. Depois nasce, mas não se separa de
vez, porque a gente mama, fica no colo, só
depois de um ano é que começa a andar.
Deus, pensando no neném, fez com que
fosse se separando devagar, devagarinho.
Mas não foi o que aconteceu comigo. Quan
do eu era bem pequenininha, minha mãe
trabalhava fora. Tinha dia que ela saía e eu

ainda não tinha acordado, e tinha dia que
ela chegava e eu já estava dormindo. É
pena que no mundo de hoje muitas mães
têm que se sujeitar a trabalhar fora. O esti
mulante do amor é a dificuldade. Deus: Dai
me boas mães e salvarei o mundo.

«) Virgem de 23/8 a 22/9

Você passa por uma fase de reestruturação
familiar, que está mexendo com assuntos en-

...---- terrados no passado, desfazendo ilusões e

obrigando-o a encarar a realidade, sem romantismos. Apesar
de doído, esse processo é altamente enriquecedor e você
sairá dele mais forte.

Libra de 23/9 a 22/10
Prepare-se para começar um período em que
poderá pensar mais em si mesmo. Isso é um
sinal verde para que comece a colocar em

prática os projetos que pretende desenvolver
em grupos, ou com algum amigo. Financeiramente estará
mais folgado. Afetivamente surçirão novidades.

II
Escorpião 23/10 a 21/11

Soluções profissionais começam a se delme
ar. O momento pede cortes, rupturas e mu

danças profundas na estrutura da carreira.
"'óiiiiiiiiiiiiiiiiiiio_ Fique tranqüilo, pois os resultados serão be
néficos, principalmente do ponto de vista financeiro. Nada
ainda de tempo para diversão. Ambiente familiar agradável.

Sagitário 22/11 a 21/12
Com as comidinhas gostosas das testas, você
acabou ganhando peso, que poderá ser quei-

_ mado em uma atividade física mais intensa.
Praticar algum esporte coletivo aliviará as ten

sões acumuladas, enquanto você entrará em forma. No âm
bito familiar, alguma boa surpresa surgirá.

ricórnio 22/12 a 20/1
Cuide mais de sua saúde, pois alguns contra
tempos profissionais poderão produzir episódi
os de somatização. O momento pede mais"'_óiiiiii__
calma, evitando atitudes precipitadas. Oscila-

ção no setor financeiro, podendo surgir alguma fonte de ren
da de algum setor informal.

Aquário de 21/1 a 19/2
Enquanto você se preocupa com a continuida
de de relacionamentos ou sociedades, as rnu-

.... .. danças internas não param. Agora você é ca-

paz de saber, com clareza, o que deseja para SI em termos de
futuro profissional. No setor afetivo, evite posicionamentos
definitivos.

Peixes de 22/2 a 20/3

Boa capacidade de concentração em atividades

ligadas ao trabalho, e será possível tocar mais
de um projeto ao mesmo tempo sem se disper

sar, desde que trabalhe sozinho. Receberá ajuda de conhscl
dos em assuntos ligados a carreira prQ!lsSlonal. Projetes díle
rentes poderão ser iniciados.

.

-.

SEXTA-FEIRA (19/01/07):
A frente fria, no mar, mantém as condi

ções de pancadas de chuva especialmente
do Planalto ao Litoral. No Oeste e Meio-Oes
te, o tempo fica mais seco. Ventos de nor

deste, fraco a moderado com rajadas .

SÁBADO (20/01107):
Tempo instável em SC com muita nebulo

sidade e chuva, devido ao deslocamento da
frente fria pelo Estado. Há condições de chu
va forte e temporal em todas as regiões. Umi
dade do ar alta. Ventos de nordeste no Litoral
e norte a noroeste nas demais regiões.

DOMINGO (21/01/07):
A frente fria ainda influencia o tempo no

Estado e favorece condições de chuva na

madrugada e manhã, melhorando a partir da
tarde com presença de sol. Temperatura
amena. Ventos de noroeste a sul, fraco a

moderado, com rajadas

·I:m� SEXTA:
Mínima: 162C
Máxima: 312C

SÁBADO:
Mínima: 17"-C
Máxima: 312C
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FILIADO A:

MONOMANIA
A tristeza invade a alma
Desprovendo o seu abrilhantar
Mostrando-se amiga consoladora
Quando lágrimas começam rolar.

Massacra a vítima sem piedade
Sem argumentos pra justificar
Explorando-se na auto-piedade
Incita o desejo de chorar.

A auto-estima esvai-se
Como a fumaça perde-se. no ar
O refúgio na tristeza é a solidão
E o coração esquece o que é amar.

Por nada causa o fim da alegria
E a nostalgia não sabe alegrar
Nem mesmo os encantos da vida
O deprimido sabe observar.

A monomania é doença
E só o próprio pode se curar
Conceituando seus hábitos
Com nova maneira de pensar.

Banindo do peito a tristeza
Dando à felicidade o lugar
Valorizando o amor ao próximo
E trazendo luz ao seu lar,
Amar, Amar, Amar...

. ,Rua Três de Maio 364 - Cen,tro
.
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RESUMO DAS NOVELAS

o Profeta
SEXTA

Uma luz intensa emana do ven

tre de Sônia e em seguida desa
parece com o guia espiritual. Baby
e Tony choram abraçados ao

verem o bebê na incubadeira e

u que se chamará João. Teodora
promete fazer uma novena.

Tainha empresta a imagem de uma santa a Teodora. Oedé
cede uma imagem nova e guarda a de Edite. Edite passa mal
ao saber que Tainha emprestou a santa sem tirar o diamante
que guardava dentro da imagem. Clóvis disfarça a surpresa
quando Moreira fala que Filomena não está mais no asilo.
Henrique ouve quando Marcos diz a Flávio que a filha de
Teresa está viva. Flávio conta para Henrique sobre o caso

que teve com Teresa. Arnaldo fica enciumado porque Carola
tem esperanças de reconquistar Marcos. Clóvis fica furioso
com Moreira e por telefone ordena a uma misteriosa pessoa
que encontre Filomena antes do delegado. Teresa fica chatea
da com Henrique quando ele diz que ela teve muitos namora
dos. Henrique pede a Ester que lhe dê uma nova chance.
Rebeca sorri feliz quando Ester não aceita a proposta. Baby
(em alta. Carola ameaça Ruth. Ruth manda que Camilo suma
com Carola até o casamento e dobra o dinheiro que lhe prome-
teu. Camilo sai com Carola e convida-a para ir para a sua casa.

SÁBADO
Henrique vê Carola e Camilo entrando abraçados em casa.
Todos se unem na casa de Piragibe para a novena. Natália
não gosta quando Benjamim pega a sua mão. Teresa chora.
Arnaldo reage ao ouvir Henrique contar que viu Carola com
Camilo. A platéia do estúdio de televisão aplaude Marcos.
Clóvis despeja um pó na comida de Sônia; que sente fome,
mas não come. Arnaldo vai à casa de Camilo e o encontra
com Carola. Arnaldo se desentende com Camilo e vai embo
ra. Carola corre atrás dele, que arranca com o carro. Marcos
tem um pressentimento em pleno palco. Arnaldo volta e leva
Carola para casa. Tainha e Edite pegam a santa, mas não
encontram o diamante. Oedé pega a imagem em seu quarto
e todos rezam. Carola diz a Lia que vai contar a verdade a
Marcos. Lia discute com a filha, tranca-a e chama o sanatório
para interná-Ia. Tarcísio insiste em Marcos parar de misturar
espiritualidade e dinheiro. Marcos tem uma visão de alguém
em perigo e acha que é Sônia. Carola tenta fugir pela sacada.
Joana leva comida para Sônia. Clóvis flagra-a com a bandeja
na mão. Carola fica pendurada na sacada. Os enfermeiros
entram na casa avisando a .Lia que Carola vai pular.

Pé na Jaca

SEXTA
Elizabeth sugere que Último dê
mais tempo a Guinevere. Último
não gosta de ver Elizabeth en
volvida naquele assunto.
Giácomo não entrega Lance para

. Palhares, mas afirma que só fez
ISSO por Tadeu. Maria pede que Marguinho tire fotos dela com (,"\\
Palhares. Ellzabeth garante a Ultimo que convenceráGumevere a casar-se com ele se ele a assumir como filha.Morgana aconselha Elizabeth a se entregar para um homemqualquer. Maria marca um encontro com Palhares. Lancedescobre o plano de Maria e avança em cima de Palhares.Palhares concorda em inocentar Lance para poder se livrardele. Lance pensa em voltar para São Paulo, mas decideficar em Deusme Livre por causa de Marquinho. Morganaafirma para Ultimo que Elizabeth é a herdeira ideal para ele.Gumevere anuncia que conseguiu a primeira encomenda parao_doce de laca. Clotilda insinua que não vai autorizar a produça�. Arthur e V�nessa são expulsos do hotel nas Bahamas,apos seus cartoes ser�m recusados. Elizabeth decide quequer conqUistar Tadeu. Ultimo avisa Elizabeth que vai fazer oteste de ONA. Lance pede Maria em casamento.

Páginas da Vida
SEXTA

Marina responde que não vai
deixá-lo, embora tenha pensado
em voltar a viver na casa do avô.
Bira jura que Marina ainda vai ter ,�_.

orgulho dele. Marina fecha os
'olhos, emocionada, como se no

ser verdade.Francis f I
fundo acredttasss que ainda pode

que tem o mesmo
co a a para S�rglo de sua amiga Clara,

a se reaproximar deCs
de sua Irma. Marília aconselha Marina

com a mãe é inviável
armem. �arlna rebate que sua relação

Carmem G
' mas Manila sustenta que ela precisa de. reg encontra-se com Hei CImenta que um dia ele Ih d

. ena e ara. Helena co-

coração, sem refletir dir:it e�um conselho e ela seguiu o seu

mais, mas Helena diz u

o
.. reg insiste que eles conversem

Selma, Lucas e RUbinh; ce e preciso deixar para outro dia.
festa na casa de Dia �nversam sobre os preparativos da
Natércia, Irmã zenaid�o� lio�o prepara um plano para Irmã
que não pode dar errado Ir

�a F�lIma Irem a festa e garante
sam e Diogo disfarça. Dia

ma Ma �ergunta. o que eles conver
de aniversário, mas ela di�o com I�a Lavlnla para sua festa
problemas com Irmã Má O'

que nao Ira, pOIS Ja tem muitos
ta, mas o abraça. Sandr� logo pede um ��raço, Lavínia relu
cofre e se interessa. EleP��7a Greg �uardando uns papéis' no
Sandra tenta abrir o cofre �que sao apenas documentos.
Sl)gredo. Marta, Sérgio e Friiooll a C�ve, mas desconhece o
Clara ê a chama. Marta o1tla J��co 'Jao à livraria Francisco vê
na olha assombrada Clara n eG'l1ss&d.a para '. menina. Hele-o co o de Marta .
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Foco na segurança
O governador reeleito Luiz Henrique da Silveira

(PMDB) deu um dos passos mais acertados desde o

primeiro governo, neste início de segundo mandato.

Acompanhado de seu staff ligado à segurança pública,
no qual inclui o canoinhense Maurício Eskudlark, anun

ciou no fim da semana passada um pacote de medidas
ligadas a área da segurança, elegendo a pasta como

prioridade em sua segunda gestão à frente do Governo
do Estado.

Medidas como operações integradas com as polícias
do Rio Grande do Sul e do Paraná visando impedir a

entrada de criminosos no Estado e investimentos de
R$ 50 milhões na compra de armas, coletes à prova de

balai e equipamentos de inteligência, refletem de forma

pra�mática que a intenção do governador não está so

mente em discurso. Se colocado em prática, o 'pacotaço
da segurança' será um marco administrativo da gestão
LHS.

Outro destaque do pacote é o aumento de policia
mento nas ruas, deficiência que sentimos especialmente
em Canoinhas e região. Há tempos que raramente se

encontra policiais em pontos estratégicos das cidades.
Em Canoinhas, por exemplo, o policiamento se limita a

rondas de carro e a uma meia dúzia de policiais na pra
ça Lauro Muller. Não se trata de uma crítica ao comando
da nossa Polícia Militar. Esse é um problema estrutural
do Governo, que agora faz o mea culpa, reconhecendo

dos atores envolvidos neste processo.
No entanto, a convicção com que LHS anunciou o

pacote faz criarmos esperanças de que, enfim, teremos
eficiência na segurança pública.

Caso isolado, a falta de um delegado de Polícia Civil
em Canoinhas é um problema que entra para os anais
de nossa história e que trará ainda mais simpatia do

povo canoinhense para com o governador, caso seja
resolvido.

Precisamos de inteligência, eficácia e severidade na

condução da segurança pública, a fim de evitar que te
nhamos repetidos índices de criminalidade alarmantes
em cidades que ganharam fama por sua tranqüilidade,
como é o caso de Canoinhase região,. mas que come

çam a se preocupar com a escalada da violência.
Escalada que, a tomar como exemplo cidades como

São Paulo e Rio de Janeiro, é efeito de uma política
pública para a segurança pífia e condescendente.

Aos criminosos, tolerância zero. Essa é a voz da
sociedade que parece ter encontrado eco no discurso
do governador Luiz Henrique. Assim torcemc:s.

que o policiamento nas ruas é falho em todo o Estado.
A velha promessa de LHS, que no primeiro manda

to ficou apenas nos discursos, de que chamaria apo
sentados e promoveria concursos para contratação de
pessoal para fazer serviço burocrático, deslocando para
as ruas policiais mais experientes, também está conti
da no pacote. A julgar pela morosidade em entrar em

prática, percebe-se uma ampla resistência de alguns

Hipertensão arterial: antes tarde que
mais tarde ••• DR.ALESSANDROLOIOLA

Primeira quinzena do ano, e Seu Antônio

chega para sua consulta de retorno, acompa
nhado da esposa, pacotes de exames e mais

pacotes de remédios.
_

),- Pois é, doutor, demorei mas olha nós aqui
ae-vblta!

Confiro a ficha. Demorou mesmo. A consul
ta em que pedi os tais exames foi há tantos me

ses que parece ter ocorrido um pouco antes do
dilúvio bíblico. Mas bem, vá lá: pelo menos ele
teve o bom senso de retornar.

Conversamos um pouco, anoto alguns da
dos mais importantes e pego os aparelhos para
examiná-lo. Pressão Arterial: 210/130 ...

- Seu Antônio, e os remédios?
- Ah, doutor, vou tomando direitinho, do jeito

que está na receita. Inclusive, não tenho sentido
nada, uma beleza!

A esposa se ajeita na

cadeira e ele treme.
- Fala a verdade, An

tônio! - e antes que o Antô
nio possa esboçar a ver
dade, a esposa entre
ga o jogo - Ele tem
medo de ficar de
per1'�nte dos re

médios, doutor.
Então tem dia que
toma um e não
toma o outro, tem
dia que toma o ou

tro, mas rejeita o pri
meiro. E tem dia que
não toma coisa alguma!

- MasConceição, você sabe
que minha pressão normal é essa aí rnes- .

mo: 180/100, 190/100. Quando abaixa muito, me
sinto mal. ..

A esposa dá um suspiro tão profundo que
quase esgota o oxigênio no consultório. Penso
em acompanhá-Ia, mas é melhor esclarecer que
lamentar. Então vamos lá.

A Organização Mundial de Saúde define a

Hipertensão como sendo uma pressão
freqüentemente acima de 140 por 90. Se você é
um Homo sapiens deste planeta, não tem como

.:�cfpar dizendo que "sua" pressão normal não
é esta. Uma pressão além destes limites cai na

definição de Hipertensão Arterial, e pronto. As
suma o problema - antes que o problema suma

com você.
A Hipertensão Arterial afeta uma de cada

cinco pessoas no Brasil e, em mais de 95% dos
casos, a causa não pode ser determinada. Isso
faz com que o tratamento seja feito à base de
medidas e remédios que apenas controlam, mas
não curam o problema.

A Hipertensão é conhecida como um "as
sassino silencioso": assim como seu Antonio,
cuja pressão - de tão alta - ameaçava colidir a

qualquer momento com a Estação Espacial Inter
nacional, metade das pessoas hipertensas não
sabe que sofre do problema. Não é raro ver pa
cientes chegando no consultório se queixando
de dores de cabeça, dores musculares, inchaços
nos tornozelos ou problemas no sono e, a? me-

_"

dir sua pressão, bingo!, lá está a Hipertensão
como causa do mal estar.

Esta doença sorrateira abre as portas do
seu corpo para outras doenças, tais como der

rame, insuficiência cardíaca e infarto. Felizmen
te, as medidas para controle da Hipertensão Ar
terial são suficientes para diminuir ou até mesmo
eliminar o risco para estas doenças. Por exern
plo: manter a pressão dentro da faixa ideal reduz
em mais de 20% sua chance de sofrer um ata

que cardíaco.
Agora, vamos supor que você tenha rece

bido o diagnóstico de Hipertensão Arterial. Não é
o fim do mundo, não. Você não terá que deixar
de fazer as coisas que tanto gosta. Deverá ape
nas a aprender a cuidar melhor de si mesmo.

A primeira medida é saber que, mesmo fa
zendo o uso correto das
medicações, sua pres
são pode sair dos trilhos
vez ou outra. Caso você
comece a sentir dores

de. cabeça, tontura,
zumbidos no ouvi-
do ou fraqueza
sem motivo, fi
que alerta. Pode
ser a pressão
arterial subindo
novamente. Pro-

cure um lugar onde
você possa medi-Ia

com segurança.
É importantíssimo que

você se mantenha o mais pró
ximo possível do seu peso adequado. Se
necessário, mude alguns hábitos alimentares.

Mais da metade das pessoas hipertensas é ca

paz de normalizar a pressão arterial simplesmente
perdendo o excesso de peso. Você pode saber
se está mais ou menos em forma medindo a cir
cunferência da sua cintura. Ela deve ser inferior

-

a 102 cm nos homens e 88 cm nas mulheres.
Toda pessoa hipertensa deve passar por

uma consulta médica de rotina a cada 4-6 me

ses, com um check-up completo a cada 12 me
ses. E jamais abandonar os remédios receita
dos pelo médico. Se você estiver apresentando

. sintomas que acredita serem decorrentes da

medicação, comunique isso ao seu médico an

tes de interromper os remédios por conta pró
pria.

Pratique uma atividade físjca regularmente.
Os exercícios melhoram a saúde cardiopulmonar,
ajudam amantero peso e reduzem o ritmo cardt
aco e a pressão arterial. Pessoas que praticam
exercícios possuem menos da metade do risco
de doença cardíaca em comparação às pesso
as sedentárias.

E aproveite sempre seus momentos de lazer
com as pessoas que você gosta, degustando a

vida ao invés de carregar problemas para todo
lado. O mundo está aos seus pés. Como sempre.

Dr. Alessandro Loiola é médico, escritor,
palestrante, autor de "Vida e Saúde da Criança"
e "Crianças em forma: saúde na balança"

Florestas Plantadas em se
�.. ULISSESRIBAS

Os setores ligados ao segmento 'de florestas
plantadas - madeireiro, moveleiro e de papel e ce
lulose geram emprego e renda para mais de 2,5
milhões de pessoas e representam 2,6% do PIB
brasileiro. Muitos dos avanços na busca de proje
tos de desenvolvimento sustentável dentro do seg
mento ainda são desconhecidos da maioria da po
pulação. Inclusive os esforços do setor para com a

preservação domeio ambiente garantindo sobrevida
às florestas naturais. O setor florestal brasileiro
apresenta significativa importância e contribuição
à dinamização da economia no País. As florestas
plantadas representam uma fonte sustentável de

produção de madeira industrial, garantindo renda
extra para pequenos e médios produtores rurais,
Além disso, a atividade influencia no desenvolvi
mento de áreas sociais marginalizadas, colaboran
do para a fixação do homem no campo. No contex
to atual, o reflorestamento possui uma imagem
desgastada junto à população. Por ser uma espé
cie exótica, é constantemente mencionada de for
ma pejorativa por ambientalistas, que a combatem
como se esta fosse' a única monocultura existente
no Brasil.

Este vácuo de informação pode ser tradúzido
na divulgação de informações deturpadas, que ir

responsavelmente atingem a imagem de um dos prin
cipais setores da economia nacional e estadual. No
caso mais recente, recebemos com atenção os da
dos revelados no Atlas dos Remanescentes Flores
tais da Mata Atlântica, que apontam a rápida devas
tação da floresta nativa nos últimos anos. O levanta
mento apontou o reflorestamento como um dos prin
cipais agravantes para a diminuição dessas áreas
de mata nativa no Estado, ao lado da agricultura e da
ocupação urbana. Entendemos que a atividade não
pode ser penalizada pela falta de políticas públicas
para a redução do desmatamento, levando o Estado
a perder grandes áreas naturais anualmente por
motivos diversos. A fiscalização permanente e a

preocupação do empresariado do setor com o cum

primento da legislaçãoambiental são constantes nas
empresas do setor florestal em Santa Catarina des
de os primórdios da atividade. Parece-nos equivo
cada a idéia confusa de atribuir à atividade o fardo
do desmatamento. A vocação florestal catarinense
impulsionou a silvicultura nas últimas décadas, forta
lecendo principalmente a cultura do pinus, que pro
moveu o desenvolvimento de uma cadeiade ativida
des ligadas à madeira que estavam praticamente
extintas pela exaustão da madeira nativa. Diferente
do que é divulgado na imprensa, a atividade acabou
por contribuir para a manutenção das florestas nati
vas, à medida que fomeceu matéria-prima para a

indústria e o consumidor em geral. No caso das em
presas do setor, além de protegerem grandes áreas
de mata aUântica, levaram o desenvolvimento para
as regiões mais interioranas, viabilizando a econo

mia rural e desenvolvendo uma grande cadeia pro
dutiva em diferentes segmentos da sociedade. É
evidente que os catarinenses são favoráveis à pre
servação da mata atlântica, assim como é do inte
resse do setor seguir as premissas ambientais para
exploração da atividade. Empresários dos ramos de
papel e celulose, madeireiros, moveleiros e

silvicultores têm mantido conversas com diversos

órgãos ambientais com este intuito e, por este moti
vo, é nosso dever combater a divulgação de infor
mações que confundam a opinião pública.

Basta que levemos em conta os atuais concei
tos de uso dos recursos naturais, que estabelecem
que as bases da sustentabilidade devem contem

plar o crescimento econômico, a diminuição das di
ferenças sociais e a distribuição eqüitativa de renda
com aqualidade ambiental, para concluir que o reflo- •

restamento é a atividade que melhor se enquadra
nestes quesitos.

• Ulisses Ribas é presidente da Associação
Catarin�nse de Empresas Rorestais
'\
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Empresa indiana pretende
investir no Planalto Norte
Investimentos em Canoinhas já estão previstos

CANOINHAS - Canoinhas
deve se tomar sede de uma refina
ria de óleo, a partir da extração de
xisto betuminoso e de produção de
gás natural, enxofre e produção de
energia termelétrica. Somente a

pesquisa para viabilidade do pro
jeto, já definida, terá um investi
mento inicial de US$ 1, 2 bilhão.

O governador Luiz Henrique
da Silveira (PMDB) e o vice-go
vernador Leonel Pavan (PSDB)
receberam no início do mês no

gabinete do Centro Administra
tivo, o empresário indiano
Rajnish Julka, gerente-geral da
Oswal Refmaria de Petróleo, com
sede em Nova Delhi, acompa
nhado de um grupo de empresá
rios e investidores nacionais. A
empresa, que abriu escritório no

Brasil há cerca de seis meses, já
iniciou pesquisa de viabilidade na

região Norte do Estado. Os em

presários, que tiveram o contato
inicial com Pavan no mês passa
do, em Balneário Camboriú, vi
eram' comunicar o início dos tra
balhos de pesquisa ao governa
dor e projetar futuras parcerias,
no caso de viabilidade. do empre
endimento que poderá gerar mo

vimentação final de US$ 8 bi
lhões e dois mil empregos dire
tos. "Será um mega investimen-.
to para o Estado", avaliou LHS.
Pavan acrescentou que a injeção
de recursos poderá gerar movi-

Pavan e LHS receberam o gerente da empresa indiana rio início do mês

mentação e desenvolvimento eco

nômico na região do Planalto
Norte, considerada de baixos in
dicadores SOCIaIS.

O gerente da Oswal Brasil SIA,
José Luiz Brandão, informou que
a empresa já obteve autorização
do Departamento Nacional de
Pesquisa Mineral (DNPM) para
iniciar as pesquisas geológicas em
uma área de 16 niil hectares lo
calizada entre os municípios de
Três Barras, Papanduva e

, Canoinhas, sendo que a sede dos
trabalhos será em Canoinhas. O
deputado estadual Antonio
Aguiar (PMDB) adiantou ontem

que o primeiro poço a ser perfu
rado será em Três Barras, no

Campo de Instruções Marechal
Hermes. "É a primeira perfura
ção realizada no Planalto Norte",

empolgou-se Aguiar.
A empresa indiana prevê ain

da a construção de um hotel e a

circulação de 1,3 mil veículos
envolvidos no projeto, de acordo
com Aguiar.

A pesquisa vai indicar a ca

pacidade de exploração do xisto
betuminoso e envolve também
parte do Estado do Paraná. As
pesquisas serão realizadas ao lon
go deste ano e, se atestarem a vi
abilidade do empreendimento, a

refinaria será implantada a partir
do início de 2008. O secretário
de Estado da Fazenda, Sergio
Alves; o presidente da SC Parce
rias, Alaor Tissot e o secretário
executivo da Articulação Interna
cional, Vinícius Lummertz Silva,
também participaram do encon

tro no gabinete do governador.

Três Barras realizará processo seletivo para contratação de professores
Inscrições serão realizadas na Secretaria de Educação, Cultura e Esporte

TRÊS BARRAS - A pre
feitura de Três Barras realiza
rã processo seletivo para a ad
missão de pessoal a ser con

tratado em caráter temporário
para .atuação na educação in-

fantil, ensino fundamental,
educação de jovens e adultos
e assessoria de rede pública de
ensino municipal para os anos

letivos de 2007 e 2008. As ins

crições serão realizadas na Se-

- Prefeitura abriu o processo seletivo para o ano letivo que começa em fevereiro

cretaria Municipal de Educa
ção, Cultura e Esporte, no pe
ríodo de 5 a 9 de fevereiro das
08h30min às 11h30min e das
13h30min às 16h30min.

Serão oferecidas 28 vagas
para atuação na educação in
fantil, 31 vagas para o ensino
fundamental, 11 para o ensi
no fundamental (aceleração),
sete para educação de jovens
e adultos (EJA) e oito para as

sessoria nas escolas da rede
municipal. A lista de classifi
cação será divulgada por meio
de edital na Secretaria Muni
cipal de Educação, Cultura e

Esporte no dia 16 de feverei
ro de 2007, a partir das 14
horas. Outras informações so

bre o processo seletivo pode
rão ser adquiridas por meio do
edital na 02/2007, que está
publicado na página 10 desta
edição do Correio do Norte.

"

Justiça marca nova eleição em Rio

Negrinho
Guerra partidária se polariza ag�ra na �entativa de

impedir candidatura do ex-prefeito osní Schroeder

.. ,it.;$·tt� �.

Eleitores de Rio Negrinho escolhem o prefeito e o vice em 11 de março

RIO NEGRINHO - O Tri
bunal Regional Eleitoral de
Santa Catarina editou na segun
da-feira, 15, uma resolução que
determina as novas regras para

.

a eleição do novo prefeito de
Rio Negrinho. Os candidatos
devem ser escolhidos nos dias
10 e 11 de fevereiro. No dia
seguinte, os concorrentes já po
dem solicitar o' registro de can

didatura, o prazo se estende até
o dia 19. No dia 14 do próximo
mês, é permitida a propaganda
eleitoral. Já no dia 23 começa a

propaganda eleitoral gratuita no

rádio e na televisão.
A eleição em Rio Negrinho

acontece como as demais reali
zadas pelo TRE/SC. A votação
é eletrônica e todos os procedi
mentos são iguais aos demais
pleitos. Os. eleitores do muni
cípio escolhem o prefeito e vice
no dia 11 de março. Almir José
Kalbusch (PMDB), eleito em

2004, foi cassado por ter feito
propaganda institucional fora
do prazo estipulado pela legis
lação.

O vice, Abel Schroeder, que
assumiu a prefeitura, renunciou
ao mandato no final de 2006 e
corre o risco de ficar fora das
eleições.

.

Seu advogado, Paulo Rogé-'
no Turek, garante que
Schroeder está no páreo. Há
inclusive, conversações d�
membros do PMDB com mem
bros do PFL e do PTB a fim de
estabelecer uma coligação em

torno da candidatura de
Schroeder.

A oposição está com tudo

pronto para ingressar com ação
na Justiça para impedir que o

ex-prefeito seja candidato ao

tempo remanescente do manda
to ao qual ele renunciou. t...

A população de Rio
Negrinho se queixa da
inconstância política. Nos últi
mos dois meses a cidade teve
três prefeitos. Schroeder renun
ciou ao cargo em 19 de dezem
bro, e transmitiu a administra
ção para .0 presidente da Câma
ra, Gervásio Simões da Maia
(PP), que repassou o cargo ao

recém-eleito .Osni Schroeder
(PFL) no dia 1.0 de janeiro.

.�
:J
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Kalbusch renunciou há um ano

Mi,.t,
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o impasse da Casan
Em entrevista ao Correio do Norte no fim do

ano passado, o prefeito Leoberto Weinert

(PMDB) afiançou que caso a Casan não se

pronuncie este mês sobre as obras de moderniza-

_r5J e construção de redes de esgoto, prometidas
há 30 anos, romperá o contrato que, via de

regra, não existe, já que expirou ainda no

governo de Orlando Krautler (PSDB).
Dessa forma, a intenção de se fundar um

Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto
(Samae), que há anos vem sendo discutida, com

, direito até mesmo a uma audiência pública
pirotécnica estrelada pela Casan, pode se

concretizar.
Weinert admite: "Vender água dá lucro", mas

teme os serviços de esgoto, prerrogativa inescapável,
que vem preocupando até mesmo o Govenw Federal.
Instalar redes de esgoto numa cidade virgem como .

Canoinhas, demanda alto custo.

Fato é que Weinert enfrenta um inconveniente
-nrllior que Krautler. Baterá de frente com o

Governo do Estado, caso extirpe a Casan de
Canoinhas. Walmor de Luca, presidente da
Casan tem uma lábia inacreditável. É de um

cinismo incrível, capaz de inocentar Osama Bin

Laden, caso fosse seu advogado. A cada

ameaça de rompimento de contrato, liga pra o

prefeito, vereadores ou vem pessoalmente a fim
de iludi-los com a folclórica promessa de

empréstimo de R$ 400 milhões de um banco

japonês, dos quais R$ 2 milhões estariam

garantidos para Canoinhas.
Trata-se de um delicado impasse que envolve

política e interesses. Resta saber se os interesses
do povo serão sobrepostos neste jogo que,
espera-se, não seja de cartas marcadas.

..

> DESEMBARQUE: Ala descontente do

PMDB, liderada pelo vereador Beto Faria
deve ressuscitar o PTB em Canoinhas, de
olho nas eleições municipais.
> NORMALIZADO: Desde quarta-feira,
17, a prefeitura de Canoinhas está aten

dendo em horário normal. Das 8 ao meio
dia e das 13h30min às 17h30min.
> EM TEMPO: O efeito econômico

desejado com a medida de redução de
horário não foi o esperado.
> FARPAS: Não convidém para a mesma

. mesa o prefeito de Major Vieira, Orildo
Severgnini, e o ex-gerente de Infra

Estrutura, Roberto Domit de Oliveira. Os
dois tiveram uma briga apoteótica no fim
do ano passado.
> FALSO: Dados da Associação Brasilei
ra de Engenharia Sanitária e Ambiental
dizem que Canoinhas e Três Barras têm

esgoto tratado. Uma mentira descomunal,
já que Canoinhas não tem um metro de
cano de esgoto.
> ESTRADAS: Moradores de Bela Vista
do Toldo estão indignados. Com as chuvas
do início do ano, formaram-se verdadeiras
crateras nas estradas que dão acesso ao

interior, impossibilitando o trânsito.
> PALESTRA: O psicólogo Luiz Carlos
Prates esteve em Canoinhas na quarta
feira, 17, palestrando para professores da
rede pública municipal.
> EXCLUíDO: O curso de Direito da UnC
não foi incluído na lista dos cursos

recomendados pela OAB. Apenas 31%
dos cursos instituídos no Brasil entrou

para a lista em 2006 .

SEPARADOSAONASCER?
Um encontro histórico em outubro passado durante almoço oferecido

ao diretor do Departamento Nacional de Infra-Estrutura e Transportes
(DNIT), Ideraldo Caron, no Canoinhas Tênis Clube.

Com traços fisionômicos muito parecidos, o candidato a governador
derrotado nas eleições passadas, José Fritsch (PT) e o empresário Luiz
Saliba Davet, não foram perdoados pelo empresário Niceto Fuck, que
não titubeou em pedir para a imprensa registrar esse "momento históri
co".

UnC: problemas e soluções
Não é novidade para ninguém que a Uriiversida- Prefeito de Papanduva, Humberto Ribas (PMDB) deixou o

de do Contestado (Une) vem passando por sérias funcionalismo público em transe. Na semana passada, demitiu Idificuldades financeiras. todos os detentores de cargos de confiança, incluindo secretá-
IUma das primeiras cabeças a rolar foi a do admi- rios municipais, diretores e assessores.

Cano'nhense que concorreu a uma vaga na Assem-Inistrador financeiro Roberto Bauer, que passou a De acordo com Ribas, as demissões foram motivadas pela I
d I bléla leglslaUva em oUlubro passado pelo PSOB. rbola para Valdecir Bechel. necessidade de renovação, com vistas as eleições o ano que

Um pacote de medidas deve ser anunciado nos vem. I Não passou pelo lesle das urnas. mas caiu nas graças i
próximos dias visando a contenção de despesas. Certo ou errado, fato é que Ribas comprou uma briga com I do governador luiz Henrique que o nomeou chefe da I

Entre as medidas está a agregação do centro de membros do seu partido e os da base aliada. O coro dos des- I IPolicia Civil do ESlado na semana passada.Ciências Econômicas que funciona no antigo Co- contentes já entoa: "Renovação sim, radicalismo não".
I IAos 48 anos. o canoinhense dá sequência a uma pro-Ilégio Comercial, pelo campus da rua Roberto Ehlke.
I

'

A economia, neste caso, se dará com o desloca-
I digiosa carreira na segurança do ESlado.

Imento do almoxarifado e do Centro de Artes Visu- Reduções
I Iai", que funcionam em prédios alugados, para o O Estado tem hoje 1,769 mil funcionários em cargos I ORGANIZAÇÃO DA '2.A Iprédio da rua Coronel Albuquerque. comissionados, sornando os lotados nas secretarias centrais -

AGROFEST IApós esta otimização de custos, haverá demis-
que ficam em Florianópolis - e nas Regionais - distribuídas I

sões. A lista dos demitidos ainda não está pronta, pelo Estado. Luiz Henrique (PMDB) quer cortar um terço I I
'f d d

. - . ,

d d es .

,

I Que deve aconlecer em fevereiro. A organização da Imas o antasma a errnssao Ja ron a os corre or desses cargos. São 530 funcionários que têm destino certo em
da Universidade. março: rua, Deste total, apenas 47 cargos serão extintos das I, _ feSla eSlá correndo lanlo Que esqueceu do principal IO pacote de medidas a ser' anunciado prevê ainda

Regionais, o restante sairá das secretarias centrais. I _ divulgação. Iestratégias de negociação com fornecedores e mu- As seis novas Secretarias Regionais serão abastecidas com I Release distribuído a imprensa na sexla-leira.12. in-Idança na estratégia de acerto de contas com acadê- funcionários remanejados das que já funcionam.
I Iformava que eslavam abertas as inscrições para omicos inadimplentes, Interessante é concluir que o Estado precisou de quatro anos '

jBechel tem consciência do desafio que está assu-
para perceber que não precisa de pelo menos um terço dos I concurso de rainha da festa. Detalhe. as inscrições enoJmindo. Cauteloso, não quer dar nenhuma declara- funcionários de que dispõe. I corrlvam no segundo dia útil seguinle. 16.

.Jção extra sobre o pacote. L - - -

-.
-
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-
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PI�llfJIJN'I'lll)I�llrrINI�Nrrl�: Não seria o alto valor das mensalidades omaior problema da UnC?
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ARROIO T'RINTA

Berço· dos italianos
catarinenses

A
história de Arroio Trinta inicia em 1925, com a chegada dos primei
ros colonizadores italianos, sendo suas raízes italianas motivo de
orgulho para o município. A partir da criação do Centro de Tradições

. Italianas, os moradores mantêm vivas as tradições de seus antepassados por
meio da música, da dança e de intercâmbios que levam os brasileiros à Itália.
Até 1940, quando surgiram algumas empresas comerciais e industriais, era
um núcleo essencialmente rural. Com o início do desenvolvimento do núcleo
urbano, criou-se um movimento para transformar a pequena localidade em

distrito de Videira.
O município tem sua economia baseada em minifúndios voltados para a

agricultura e a criação de pequenos animais, como coelhos, aves e abelhas.
A agropecuária, com destaque para a suinocultura, é responsável por 75% da

. economia do município.

Por que o nome Arroio Trinta?
A Oligem do nome Arroio Trinta é bem curiosa: na época de formação do
povoado, para se viajar da atual sede do município até Videira, via Bom

Sucesso, era preciso passar pelo mesmo arroio 30 vezes.

Sacrifícios e conquistas
No ano de 1.925 algumas famílias de origem italiana tomaram o rumo da
região Meio Oeste, vindos de Criciúma e Urussanga no Sul do Estado de

Santa Catarina. Os primeiros a chegar foram os Marolli, Massarolli, Nórdio,
Baldo, Nava, Constantini, Terei, Rovaris e Magri.

Tudo era difícil. A viagem a pé até Urussanga, onde embarcavam no trem
rumo ao Porto de Imbituba, de lá, seguiam de navio até o Porto de São

Francisco do Sul. Depois de alguns dias de espera, outra viagem de trem com
destino a Porto União e, de lá, mais um trecho de trem, até Perdizes, atual

mente Videira. Dali até Encruzilhada o transporte era em carroças ou cavalos
alugados. Os filhos, os poucos pertences, o caminho rude pelo sertão.

Eram colonos em busca de novas oportunidades de crescer e ser feliz. Na
bagagem, o jeito simples de agricultores e a grande disposição para o trabalho.

O sonho estava na terra. Terras suas, terras férteis para plantar, cultivar e

colher.
O lugar, praticamente virgem, ganhou o nome de Encruzilhada, porque ali

cruzavam dois caminhos utilizados como trilhas pelos tropeiros.

Berço da cultura italiana .

. Ap�oximadamente 97% da população de ArroioTnn�a e formad� 'p�r descendentes de italianos. Foi
por ISS� que, no� ano de 1990,- com o apolo da prefeitura,

.

fOI f�ndado o Centro de Tradições Italianas deArr�I� Tnnta, p�ra resgatar, vivenciar e divulg�r" astradições por me�o, d;e várias manifestações que
.

orgulham o mumcípro: A'Banda M
,. 1";""C 1 .

.' usicai, Ieatro.ora Infantil, Coral Adulto, Grupo de Cantos dosNonnos, Grup? de Dança� das Nonnas, Gru ·0 de

Dal�ç�s. In�a�tIl,. Musical Família Paganini, �lém dacu mana típica Italiana r .

rFestività AlI 'Italiana.
' mgua ita iana e a tradicional

A cultura na orig It li ,

Arroi T' .

em a iana e assunto sério.010 nnta fOI a pri '.
.

da Itáli .
.

nmeu3, CIdade do mundo foraa la, a incluir no cu
'

lo'
'

it li '.
ITlCU o escolar a língua1 a iana como dISCIplina "

médio até o fund "i rrumstrada desde o ensino

município.
amenta em todas as escolas do

Atrações_
- Pomares de Pêssego
- Clube da Polenta

- Clube dos Motoristas
- Praça do Imigrante

}t'
.,.
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Caroline

Colação
deGrau
Colou grau em Direito
ontem, pela puc, em
Curitiba, o jovem Jeferson
Teodovicz,
filho de Lourival
Teodorovicz e Juliana
Finta Teodorovicz. A
cerimônia aconteceu no

Teatro Guaíra, onde os

convidados foram
recepcionados. Parabéns
por mais este passo dado
e sucesso em sua

caminhada!

,Rafae/a
Esta é a pequena Rafaela Rocha Frisch, filha de
Marcela e Adriano Frisch. "Que o anjo que está ao

Felicidades!
Perebéns-e jovem Tainá Raquel Cavalheiro que no
dia 11 completou 11 anos. Seu pai, Célio Cavalheiro,

deseja-lhe uma vida abençoada por alegrias,
realizações e com muita saúde .

He/oíza
Felicidades a bela Heloíza Heléna Pangratz que hoje
está completando 9 anos. Seu pai, Ângelo Pangratz, lhe
deseja muita saúde, amor e que as bênçãos de Deus a

acompanhem sempre. Parabéns!

... -''-'''__-_�-�"o--::'-;''� ;..-_, :.-"'_'_'-.-. __ ,_ ....
-

__ "'_� _-" __ __:;:.o_':" ... �' -_;_---"-=--_"""-=;-,,,-__ -_'_._- _:._. -::.�-".-.- ..;.;-.;._- =- .,.....,.....,........,___-""""'-"=....._.,. __ ........ .��""'_"""_ .. __ '_�' __ .� _-'" _\
.

Combati o bom combate, acabei a carreira e guardei a
fé.. (II Tm 4.7).
À Esposa, Filhos, Netos e toda a Família HMG que o

Senhor console, fortaleça e abençoe..
Unimos-nos a dor da partida deste servo bom e fiel a
Jesus Cristo, OTMAR HMG deixa um legado, um

histórico de homem de Deus que visualizou muito além
de seu tempo o que Deus queria fazer por intermédio de
sua família. Conciliador, amoroso, em todo o tempo um
crente fiel, de uma simplicidade inigualável, pela qual,

conqulstou muitas pessoas. No sorriso largo e na

disposição de sempre ajudar, via-se um grande homem
com coração de menino. A dor da separação não é
latente, porém, a alegria dos céus se proclama nesta

data. Fica a família a responsabilidade de manter viva a

memória deste homem de Deus em seus ensinamentos e

valores. A todos que o conheciam, fica a referência de
um esposo, pai, irmão e amigo que se preocupa com a

umdade da família e o amor sincero de quem sabe o

quanto é Importante amarem verdadeiramente e que até o
final honrou o nome de Nosso Senhor Jesus Cristo.

Quem crê em mim, ainda que mgrra, viverá; e todo o

que vive e crê em mim, não morrerá,

',\ I

eternamente" (João 11.25-26).
: �Aqui fica o agradecimento de sua esposa Ivone, filhos

Wilson e Damaris, genro, nora, netos, e demais familiares

I
aos Pastores, Amigos, Dr. Saulo Ruthes, Bombeiros,
enfim a todos que prestaram seu apoio, presença e

.

orações.
fl!)\W!.�,,1'�""'I!'-"'·�_m\\!l\\\\\t\II-l'\1'llm;'Õ!'��\ �t,'/,� """" I!""''''''''�'''\'\' -��,�.��t'1!II�"I<l�\'!!,�\
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REGIAO

Hora da colheita em Monte
Castelo
Variedade da maçã
começa a ser

colhida um mês
antes das outras
variedades

MONJECASTELO - Inicia neste
mês de janeiro a comerciaIização da sa
fra demaçãs Eva, variedade precoce e
combaixaexigênciade frio.A variedade
éplantadaemMonteCastelo.A fruta tem
tamanhoumpoucomenordo que as tra

dicionais, como aGala eFuji,mas entra
nomercado emjaneiro,ummês antes da

Gala, variedademais cultivadanoEsta
do. "Desta forma os produtores obtêm
preços diferenciados e ummês demer
cádo garantido", afirma odiretor técnico
daEmpresa dePesquisa eExtensãoRu
ral de Santa Catarina (Epagri), JoséAn
tônio da Silva. O desenvolvimento da

maçãEva é resultado de uma parceria
entre aEpagri, prefeituradeMonte Cas
telo, sindicatos da área rural domunicí
pio e a empresaRenar, deFraiburgo.

A comerciaIização é feitapormeio
daRenarmediante convênio com aAs

sociação deFruticultores deMonteCas
telo. O rendimentomédio dos pomares
implantados é da ordem de 4OtIha, mas
atingem produtividade de até 54t1ha.
Com base no rendimento médio dos

Colheita da maçã aquece o mercado e gera dezenas de empregos

pomares implantados, as expectativas ço do projeto estão ligados às dific�da
de renda líquida para esta safra são de, I des impostas pelos agentes financeiros
nomínimo, R$ 13,3 mil/ha podendo para a liberação dos recursos dos in-

chegaraR$21,6mil/ha. I ,vestimentosnecessários.

Oprojetodeproduçãodemaçãs / Nos municípios de Mafra,
temcomometa atingir 100 agricultores, Papanduva,TrêsBarras eMajorVieira
cada um com área de um hectare de

/

já existem iniciativas de alguns agricul-
maçãs. ''A área deplantio de 100 hecta- tores na produção de maçãs. "O proje-
res viabilizará a construção de estrutu- to, commeta de um hectare/pomarpor
ras pós-colheitapara beneficiamento e agricultor, mostra a possibilidade de

classificação, necessárias para a viabilizarumnÚIDeroexpressivodepe-
comercialização", diz Silva. quenos agricultores familiares, uma vez

Atualmente, participam do projeto que a fruticultura é uma atividade de
20 agricultores com um hectare de po- alta densidade econômica. Além disso,
mar de maçãs por agricultor. O projeto os pomares demaçãs ajudam apromo-
de fruticultura emMonteCastelo prevê ver outros setores da economia local,,

a expansão para o cultivo de outras es- possibilitando a ocupação de mão-de-
pécies como o caqui, uva, melancia e obra nas áreas rurais e o aquecimento
pêra Os principais entravesparao avan- da atividade comercial", afirmaSilva.

oi

Epagri realiza 10 Dia de Campo da Maçã
MONfECAS1ELO - AGerência

Regional da Epagri deMafra realizou
em conjunto com o Programa de Fru
ticultura de Monte Castelo na sexta

feira, 12, o primeiroDia deCampo �a
Maçã, com a participação de aprox�
madamente 200 produtores dosmuru
cípios do Planalto Norte Catarinens�,
além de prefeitos, vereadores, presi
dente de Sindicatos e secretários da

Agricultura. O evento aconteceu em

Monte Castelo, onde o cultivo damaçã
iniciou em 2002. Teve como objetivo
divulgar, motivar e expandir a fruti
cultura como opção de renda aos pro
dutores rurais.

Segundo informações do enge
nheiro agrônomo Luiz FernandoG. de
Souza, gerente regional daEpagri, oDia
de Campo foi importante para que os
produtores pudessem observar na prá
tica, todo o processo de produção da
maçã, doplantio à comercialização. Di
vidido em seis estações, o evento apre
sentou temas como a implantação e

manejo do pomar; monitoramento de

pragas e doenças visando o uso racio
nal de agrotóxicos; 9ustos de produção,
comercialização, organização dos pro
dutores, assistência técnica emecaniza
ção dos pomares.

ESTAÇÃO METEOROLÓGICA
PLUVIÓGRAFOS

Ainda durante o Dia de Campo
da Maçã, aconteceu a instalação do

primeiro pluviógrafo, de um total de

l Sque serão destinados aos municí

pios deMafra, Papanduva, Itaiópolis
eMonte Castelo. O equipamento de

senvolvido pela Epagri/Ciram apre
senta um custo de R$ 3,6 mil, cerca
de 350% mais barato que uma esta

ção pluviométrica com transmissão
de dados automática. Como explicou
Luiz Fernando, os 18 pluviógrafos
foram conseguidos a fundo perdido
pela Epagri em parceria com a

Fapesc, para os quatro municípios da
região, que arcarão apenas com a ma

nutenção dos equipamentos.
Inicialmente as 18 estações me

dirão o índice das chuvas a cada duas
horas e posteriormente medirão a

umidade relativa do ar, temperaturas
e índice demolhamento. "As infor

mações serão extremamente impor
tantes para o monitoramento das pra
gas e doenças da agricultura, além de

disponibilizarem dados relevantes à
defesaCivil e às administrações ml,!:
nicipais", explicou o gerente �d
Epagri. Ele salientou ainda, que com
o monitoramento mais preciso das
chuvas, somado às previsões de tem
po e clima, poderão ser fornecidas

informações valiosas e mais preci
sas para reduzir as vulnerabilidades
a que as comunidades estão sujeitas
eminimizar e até eliminar os prejuí
zos à sociedade.

Jean Carlos
Wagner

A Invernada Artística
Herdeiros da Tradição
parabeniza o integrante

Jean CarlosWagner pela
passagem de seu aniversa

rio no dia 17. A ele,
desejamos saúde e

felicidades

Bela Vista
do Toldo

A partir dessa semana estará colaborando com essa colu
na, ADRIANO DE PAULA, juntamente, com PRISCILA WAGNER. A ele, a
equipe Correio do Norte deseja boas-vinda.s. Agradecemos a

CRISTINA MASSANEIRO que por quatro anos dedicou-se na el�bora
ção dessa coluna dizendo à ela que será sempre bem-Vinda a

essa equipe.

FELIZANIVERSÁRIO:
17-01 - lean Carlos Wagner
18-01 - Florentina Wagner
19-01 - Kelly Soares
21-01 - Andressa Caroline Knorek

BAILES:
09/02 - OS 4 GAUDÉRIOS
10/02 - PORTALGAÚCHO
11/02 - TARDE DANÇANTE COM PORTALGAÚCHO

APRESENTAÇÕES ARTíSTICAS
11/02 - Dor:ningo
A partir das 13h30min haverá apresentações artísticas no salão
doCTG.
- Apresentação de danças do folclore gaúcho, pelos gruposHerdeiros da Tradição e Campeiros Por Demais.
-Chula
- Declamações de poesias gaúchas
- Dança dos facões

Destaques:
". Gal�ra d<:s Herdeiros da Tradição voltaram aos ensaiosna maior anmacao. �m. abraço e boas-vindas ao amigo Enéasque nos VISitou no pnrneiro ensaio do ano.

. .: Um abraço ao casal que está esperando um herdeiro:Patrícla e Everton
. Ao amigo e sempre prestativo Regis (Goro)

.

. Um abraço bem chinchado para as prendas: Fábia, Gaby,Cris, e lu ...

Disco-baile na S.R.E. Bela Vista
Convidamos a todos para participar e se divertir Do disco

baile na S.R.E. Bela Vista.
AMANHÃ, ÀS 22 HORAS

27° RODEIO CRIOULO
INTERESTADUAL DO CTG BELAVISTA

BELA VISTA DO TOLDO ISC
DIAS: 910 E 11 DE FEVEREIROAndressa

Aniversaria neste

domingo, 21 a querida
amiga Andressa. À ela,
desejamos muitas
felicidades, saúde, paz e
amor por toda sua
vida ....

Sabe, sorrir é. conta�ioso, você pega como gripeQuando alguem sotnu para mim hojeComecei a sorrir também.
E aí, eu dobrei a esquina e alguém viu o meu sorrisoQuando �/e sorriu, percebi que tinha passado paraele tambem...

Eu pensei então naquele sorriso _

e percebi o seu tamanho:
'

Um único sorttso, igual ao meu
pod.eria viajar ao redor do mundo...A�slm, se você sentir um sorriso começandonao faça nada para impedir... '

Vamos então, começar a sorrir,e começar uma epidemia mundial ISORRIA E TENHA UM LINDO F!NAl DE SAMANA

�

____________________________�L_� �����=-�����-"� ��--���

.

,CONTATOS ÇO�Ç_LU�:prlScll ....atais@hotmail.com nano.6antos�@h�aii.com
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Escorpiões deixam Porto União em alerta
Animais atacam também moradores de União da Vitória

PORTO UNIÃO - Os escor

piões continuam a proliferar em
Porto União e União da Vitória.

Ontem, a Vigilância Epide
miológica do município infor
mou que moradores de dois bair

ros, São Bernardo e Navegantes
e do Centro de União da Vitória,

��_-pepararam com escorpiões
-nát residências. Até agora, nove
animais já apareceram. Rádios
da região estão alertando para o

fato e panfletos estão sendo dis
tribuídos para orientar 'a popu
lação em qualquer situação de

risco.
A enfermeira e responsável

pela Vigilância Epidemiológica de
União da Vitória, Marly Del-la

Latta, disse que os animais encon

trados são de uma espécie não

venenosa, mas cuja ferroada é
bastante dolorida. Segundo ela, no
bairro Navegantes foram encon

trados os bichos em cinco casas.
No São Bernardo, em duas.

No Centro, várias pessoas conta

ram à vigilância que viram os

escorpiões por lá. "Essa espécie
é comum em áreas de mata, mas

aqui está aparecendo na região
urbana. Não é normal", surpre
ende-se. Para Marly, há duas pos
síveis explicações para a prolife
ração: uma é a questão do calor,
pois o animal gosta de tempera
turas altas e lugares úmidos, a

outra é que a cidade vizinha, Por
to União, também sofre com os

escorpiões. "Nós achamos que
eles estão vindo para cá", disse.

Marly disse que não há como
exterminar os escorpiões, e as

pessoas devem apenas fazer bar
reiras físicas para evitar que eles

invadam as casas. Manter a resi
dência livre de baratas e outros

insetos, comida predileta deles,
também é outra dica. Porém, nos
locais onde foram encontrados
os animais havia pedras e muita
madeira velha. "É importante

que as pessoas não acumulem
entulhos e coloquem telas nos

ralos e nas portas para que eles
não entrem", disse. No caso de

ferroadas, a orientação da enfer
meira é lavar a área com água e

sabão e procurar um médico.

.=9alestra com o Jornalista
Caco Barcellos

"Os novos desafios da Comunicação". Esse é o tema da pa
lestra do jornalista Caco Barcellos, no 2,0 Encontro Estadual de
Profissionais de Comunicação no Setor Público Municipal, em
Florianópolis, dia 26 de janeiro, promovido pela Federação
Catarinense de Municípios (Fecam).

A proposta da pales
tra é apresentar aos pro
fissionais de comunicação,
os vários pontos de vista
de uma notícia, além de sua
trajetória profissional. Atu
almente, Caco Barcellos
coordena o programa Pro
fissão Repórterna TV Glo
bo. Em sua carreira profis
sional foi repórter dós mai
ores jornais do Brasil e das
revistas de informação se

manal, IstoÉ e Veja, corres
pondente internacional em
Nova Iorque, Londres e

Paris.
É o autor dos livros

Rota 66, Abusado, o dono
do morro Dona Marta e

Nicarágua: a revolução
dos meninos. Já recebeu
oito prêmios de direitos hu

manos e duas vezes o Prêmio Jabuti de literatura, um dos mais
prestigiados do País. Caco também foi vencedor de mais de 20
prêmios por reportagens especiais e documentários produzidos
pela televiSão, entre os quais o Prêmio Vladimir Herzog, criado em

homenagem ao jornalista que foi preso, torturado e morto pela po
lícia secreta do regime militar.

Imagens em Destaque
Pelas festas da

Uniguaçu, em
União da

Vitória-PR, a
jovem futura

terapeuta com
o inseparável
namorado
Jéferson
Grellmann,
calouro do
curso de
Sistema de

Informação

No belíssimo jardim - que se tornou atração turística durante
as festas de final de ano - o meticuloso trabalho do artesão
Maximiano Schapiewski Júnior (Malusque), que reproduziu em

miniatura a antiga residência do seu pai Maximiano Schapiewski,
na época, localizada na avenida Getúlio Vargas, número 1.058-
hoje avenida 22 de Julho

Depois de conduzir
o cerimonial de

Colação de Grau
dos alunos do
Ensino Médio, dia
15 de dezembro de
2006, _a professora
Chirlei Lezan

Kuyava, diretora da
E.E.B. Horácio
Nunes, de
Irineópolis,
contempla,
tranqüila, o
desenrolar da festa
dos formandos

Nesta segunda-feira, 15, na companhia do engenheiro da
prefeitura, José Alfredo Pinto, e do diretor da Secretaria Munici

pal da lníra-Estrutura, Márcio Dams, visitei o canteiro de obras de
construção da nova ponte sobre o rio Timbózinho, na localidade
de Rio Branco. A empresa vencedora da licitação, Kerber Mix,
tem um prazo de 60 dias para concluir a obra em concreto arrna-.

. do. Terá 12,6 x 4,5 metros e um custo orçado em cerca de R$ 50
mil. A velha ponte de madeira foi retirada, e construída uma pro
visória (foto), com capacidade para veículos com até cinco mil
quilos (cinco toneladas). Essa será a segunda ponte em concre

to armado construída na administração Wanderlei Lezan/José
Cocharski.

Núcleo Escolar com novas salas

O Núcleo Escolar Guilherme Bossow, na localidade de Rio
Branco, terá no ano letivo de 2007, duas novas salas de aula,
com capacidade para 30 alunos cada uma. A prefeitura utiliza
mão-de-obra e recursos próprios no valor de R$ 37 mil. A obra
está em andamento, e o diretor da escola, professor Leocrides
Gomes dos Santos, avalia que com o aumento do espaço físico,
a escola poderá acomodar todos os alunos, confortavelmente.
De acordo com o pedreiro João Francisco dos Santos, respon
sável pela obra, o alicerce da construção foi reforçado para
suportar a construção de mais duas salas no piso superior, au-
mentando a capacidade do núcleo.

.

•

...
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PREFEITURA - MUNICIPAL
DE TRÊS BARRAS

EDITAL N° 02/ 2007 (RESUMO)
.

O Prefeito Municipal de Três Barras, no uso de suas atribuições legais de acordo com o art. 65,
Incisos VII e IX da Lei Orgânica do Município, e considerando o disposto na Lei Municipal nº 2.520/
2005, tor�a �úblico, através do presente Edital as normas para realização do processo seletivo
para �dmls�ao de pessoal a serem�admitidos em caráter temporário; para atuação na educação
Infantil, ensino fundamental, educaçao de Jovens e adultos e assessoria da rede pública de ensino

municipal, para o ano letivo de 2007 e 2008.
1. DO PROCESSO SELETIVO
O processo seletivo será realizado sob a coordenação da comissão designada por portaria do

Prefeito Municipal.
.

2. DO LOCAL E HORÁRIO DAS INSCRiÇÕES
As inscrições serão realizadas no prédio da Secretaria Municipal de Educação, Cultura e

Esporte,.à Rua Lumber, s/n, centro, Três Barras - SC, no período de 05 a 09 de fevereiro de 2007,
no horário das 8:30 �oras às 11 :30 horas e das 13:30 horas até as 16:30 horas.

3. DA INSCRIÇAO
. ,3',1 A inscrição do �andidato deverá ser única, podendo optar por apenas uma área de ensino,
disciplina ou assessorla.

-

4, DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA PARA A INSCRiÇÃO
4,1 Quando da inscrição o candidato deverá apresentar a seguinte documentação:
,a) CPF; b� Ca�eira de identidade; c) Comprovante de residência; d) Atestado de tempo de

ser-:lço no �aglstérlo expresso em anos, meses e dias, até 20,11,2006, expedido pelos seguintes
órgaos:, Un,ldade Escolar, quando se tratar de magistério público estadual; Secretaria de Educação
do Munlcrplo, qu�ndo se tratar de tempo de serviço municipal; Setor de Recurs0s Humanos do órgão
federal ou de unidade escolar, quando se tratar de magistério público federal e particular, respecti
vam�ntei Se�r�taria de Educação do estado de origem, quando se tratar de tempo de serviço no

magistério publico de outros estados, e) Documento comprobatório de horas de aperfeiçoamento e/
�u atu,alização; f) Diplo�a o� certificado de curso de pós-graduação e diploma de curso superior de
licenciatura plena ou licenciatura curta, com os respectivos históricos escolares ou carteira do
MEC, na área e disciplina que pretende atuar; g) Certificado de conclusão e respectivo histórico
escolar de curso superior- Licenciatura Plena, na área e disciplina especlfica: h) Declaração indi
cando a fase e o �ur�o,de licenciatura em que se encontra devidamente matriculado e freqüentan
do, na área e na disciplina que pretende atuar; i) Diploma de magistério - ensino médio na área que

prete�de �tuar;, j) Certidão de nascimento dos filhos; k) Comprovante de freqüência de curso

superior Llce�clatura Plena, Pedagogia séries iniciais e/ou educação infantil, a partir da 2ª fase,
para os candidatos que não possuem Certificado Magistério-Ensino Médio e desejam atuar nas
séries iniciais do ensino fundamental elou na educação infantil, .

�,2, O �andidato deverá apresentar cópia dos documentos citados nas alíneas a, b, g, h, i,
J, k do Item 4,1, acompanhada dos originais, para conferência.
5. DA CLASSIFICAÇAO ,

5.1. A classificação dos candidatos ocorrerá por área, disciplina e assessoria, especificando
as áreas de habilitação e opção do candidato, de acordo com os seguintes itens:

.

a) habilitação de licenciatura plena e curso de pós-graduação/doutorado, na disciplina especí-
fica;

,

b) habilitação de licenciatura plena e curso de pós-graduação/mestrado, na disciplina especf-
fica;

,

c) �abilitação de licenciatura plena e curso de pós-graduação/especialização, na disciplina
específica; .

�

d) habilitação de licenciatura plena e curso de pós-graduação/doutorado, na área da educa
çao;

e) hab,iI!taç�o de Ii�enci�tura plena e curso de pós-graduação/mestrado, na área da educação;
f) �abllltaçao de llcenclatura plena e curso de pós-graduação/ especialização, na área da

educaçao;
g) habilitação de licenciatura plena, na área e disciplina específica;
h) habilitação de licenciatura curta, na área e disciplina específica;
i) habilitação de magistério ao nível de ensino médio;
j) maior tempo de serviço no magistério público municipal de Três Barras - SC;

k) maior tempo de serviço no magistério; . '
- , , ,

I) habilitação de ensino médio com freqüência em curso de licenciatura plena, na disciplina

específica, a partir da 1 ª fase; ,_,' , ,

m) cursos de aperfeiçoamento e/ou atuallzaçao, na are,a e disclpllna em que pretende atuar,

freqüentados ou ministrados no ano de 200§, concluidos ate 20/11/2006.

6. DO RESULTADO DA CLASSIFICAÇAO �

A listagem classificatória será divulgada na Secretaria Municipal de Educaçao, Cultura e Espor-
te no dia 16 de fevereiro de 2007, a partir das 14 horas.

7. DO RECURSO .

7.1. O candidato poderá entrar com recurso do dia 19 até o dia 21 de fevereiro de 2007, caso

sinta-se prejudicado na sua classificação.
7.2. O resultado do recurso será publicado no dia 23 de fevereiro de 2007.

8.DASVAGAS
8.1. O levantamento das vagas a serem oferecidas aos classificados será efetuado pela

Comissão, sob a coordenação da Secretaria de Educação, Cultura e Esporte, após a finalizaçã['::__
dos procedimentos de distribuição do número de aulas aos professores efetivos, do quadro dó

magistério público municipal, e nomeação dos aprovados em concurso público.
8,2, As vagas serão divulgadas e afixadas na Secretaria de Educação, Cultura e Esporte após

os procedimentos citados no item anterior, em data a ser definida pela mesma.

9. DA ESCOLHA DE VAGAS
9.1. A escolha de vagas ocorrerá de acordo com a ordem de classificação e será realizada em

local e horário a ser definido pela comissão.
10. CONDiÇÕES PARA ADMISSÃO
10.1. São condições para a admissão:

a) ser brasileiro;
b) estar em dia com o serviço militar e eleitoral;
a) apresentar declaração dos cargos públicos que exerce;

b) ter 18 (dezoito) anos completos na data lnlcio de sua admissão;
c) ter idade inf�rior a 70 (setenta) anos observado o período de sua admissão.
11. DISPOSIÇOES FINAIS
11.1. A seleção de que trata este Edital terá validade para o ano letivo de 2007 e 2008.
11.2. A contratação se formalizará através de instrumento próprio por prazo determinado de

acordo com as normas da Lei Municipal nº 2.520e Decretos do Poder Executivo, pelo prazo de 01
(um) período letivo, podendo ser prorrogado.

Três Barras, 03 de janeiro de 2007. c:-

ANEXO I

luiz Divonsir Shimoguiri
Prefeito Municipal de Três Barras,

EDITAL 0212007 - PROCESSO SELETIVO PARA CONTRATAÇÃO PESSOAL
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTE

QUADRO DE VAGAS PROVISÓRIO

EDUCAÇÃO INFANTil - 28 vagas

.ENSINO FUNDAMENTAL - 02 vagas de 'séries iniciais; 04 Vagas Educação Frsica; 02 vagas
Arte, 08 vagas. L.íngua Portu�ues�; 02 vagas Inglês; 03 vagas Matemática; 02 vagas História; 02
vagas Geografia, 04 vagas Clênclas: 02 vagas Ensino Religioso .

EN�INO FUNDAMENTAL -, ACELERAÇÃO - 03 vagas Aceleração séries iniciais; 01 vaga
Acel�raçao Língua Portuguesa (Guita Federamnn e Caic); 01 vaga Aceleração Inglês (Guita Federmann

e(GC�IC); 01 vaga Acele.ração História (Guita Federmann e Caie); 01 vaga Aceleração Geografia
.

u2ta Federm�nn e �alc); 01 vaga Acel�ração Ciências (Guita Federmann e Caic); 01 va a Acele
raça� Matemática (GUita Federmann e Caie): 01 vaga Aceleração Educação Física (G lt F gd -

e Cale): 01 vaaa Aceleração Arte (Guita Federmann e Caic)
_

UI a e ermann

.

EDUCAÇAO JOVEM E ADULTOS - 07 vagas EJA
tf,.

ASSESSORIA - 01 vaga Assessoria Aceleração' 01 A '... ,

F�derman�; 01 vaga Assessoria 6ª a 9ª série JPML; 01 'vagaV��=es:��:s���. �� a 9- sAérle GUI�a
1- a 5ª séne JPML; 01 vaga Assessoria 1ª a 5ª é' G

'
I, vaga ssessona

série Cyrraco F. de Souza/Francisco ROcha/JOã� �:dr�I�� '61?er.m�nOn1; 01 vaga Asses�oria 1 ª a_5ª
(6 anos) _

- ivsira: vaga Assessoría 1ªs séries

151"'''0'0.'.
A Reflexologl!l é uma técnica que.apllca pressões,

esp6cíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
t\NTUII�I() Vf[?fllbi t()UU�ti()

. ..

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

_

,
,

EDITAL DE
CONVOCAÇÃO
A diretoria da Associação

dos Moradores do Conjunto
Habitacional Menino Deus, ser
vindo deste edital comunica a
toda a comunidade que será re
alizada no dia 11 de fevereiro
de 2007, às 10:00 horas da ma

nhã, convenção e Eleição de
Nova Diretoria, conforme rege
no estatuto oficial da Associa
ção.

Os interessados a concor
rer ao Pleito e Formação de cha
pas éleverão tomar as devidas
providências com antecedência
de 48 horas da data da mesma .

Sendo o que nos apresen
ta para o momento com estima e

consideração subscrevemo
nos mui, '

Cordialmente,

À Diretoria.

SINDICATO DO COMÉRCio VAREJISTA DE CANOINHAS

EDITAL CONTRIBUiÇÃO
SINDICAL PATRONAL - 2007
Atendendo o que determin

-

Art 605
Leis do Trabalho _

a o . d.a Consolidação das

Ih'
CLT, lembramos da obngatoriedade do re-

co imento da.Co?tr,ibuição Sindical Patronal a todos os em-pregadores ou InStltUIções com capital arbitrado (It III- al
��

rado pela Lei n° 7 047 d 10 d _

em te-

3 o 40 50 d Art
e e dezembro de 1982 e parágrafos

, e o
_. 580 da CLT).

Esclaremos que a Contribui -

S' di ' .

empresas, independente de seu oo

m cal e devida por todas as

seguintes da CLT e art 80' .

p re ou tamanho, (Art. 578 e

O Prazo para recolhimento ��l�� V da Con�tituição Federal).
culo é feito sobre o capital 'tuali

31 de Janerro/2007 e seu cál

atividades no âmbito do Coa, .zaddo das empresas que exercem
merclO e Bens, Serviços e Thrismo.

Canoinhas se, 16 de janeiro de 2007

Moacyr Fedalto de Paula -

Sil
P id

. e 1 va
resi ente
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Sesc Ler sai do papel; mas
usará estrutura municipal
Projeto inicia em fevereiro e deve beneficiar dezenas de pessoas

CANOINHAS - Canoinhas está
com vagas abertas para o projeto Sesc
Lerde alfabetização e escolarização bá
sica de jovens e adultos. O principal
objetivo é o desenvolvimento de um

-trabalho que incentiva a criatividade, o
raciocínio, a vontade de aprender e o
autoconhecimento do aluno. O Sesc

comemorou, em dezembro do ano pas
sado, na cidade de Caçador a formatu
ra da segunda turma. O projeto é o

único desenvolvido pelo Sesc nas re

giões Sul e Sudeste do Brasil.
As inscrições para o Sesc Ler

Canoinhas vão até o dia 26 de feverei
ro eocorremnoGabinete Odontológico

do Sesc, que fica na ruaRolando Lou

rençoMallucelli, número 50, nas pro
ximidades daprefeitura.As aulas acon
tecerão no Centro deReferência deAs

sistência Social (Cras), localizado no
bairro Campo d'ÁguaVerde, no turno
da noite com uma turma de até 30 alu

nos.

o projeto não tem nenhum custo,
atenderá jovens e adultos a pmtir de 15
anos e envolve a alfabetização e con

clusão da etapa básica (4' série) do
Ensino Fundamental. Está incluída,
também, distribuição gratuita demate
rial didático e lanche para os partici
pantes.

Terreno onde deve ser construída a sede do projeto esta intacto

SEDE PRÓPRIA AINDA É
PROMESSA

Vinte e cinco de outubro passado
fez um ano que uma solenidademarcou
a entrega de uma área de 16milmetros

quadrados doado pela prefeitura de

Canoinhas ao Serviço Social doComér
cio (Sesc/SC) para a construção da sede
do Sesc Ler. A área está localizada no

bairro Campo d'ÁguaVerde e continua
intacta desde então. Nemum tijolo foi
fmnado no terreno.

De acordo com a coordenadora
estadual do Sesc Ler, Letícia Cruz,
o projeto nomunicípio já está em pro
cesso de licitação que demanda, nomá
ximo, três meses para que sejam inici
adas as obras.

A sede deve ter aproximadamente
600 metros quadrados de área

construída, com três salas de aula, outra
de leitura, biblioteca comacervo grande
de publicações e varandas que funcio
nariam como área coberta. O projeto
prevê ainda a construção de urnrefeitó
rio, para servir refeições gratuitas aos
alunos matriculados ao longo do perío
do de aula. Um campo de futebol de

areia, com iluminação esportiva, tam
bémdeve ser construídoparapermitira
integração dos estudantes com a comu

nidade.

•

Qualidade em

Fazemos medicamentos

1r 3622·3658 \ 3622·8618Não cornpre preço
Compre qualii:Jade R. Coronel Albuquerque rio 701 - Canoinhas - SC

Canoinhense assume a chefia da
Polida Civil em Santa Catarina

Eskudlark tem trajetória exemplar há 25 anos na Polícia Civil-

CANOINHAS - O dele

gado de Polícia Especial
Maurício José Eskudlark é o

novo chefe da Polícia Civil
de Santa Catarina. A posse
ocorreu no dia 4 de janeiro,
na sede da Academia da Po
lícia Civil, em Floria

nópolis.
Eskudlark tem 48 anos e

é natural de Canoinhas. Su

plente de deputado federal

pelo PSDB chegou a ocupar
uma cadeira na Assembléia

Legislativa em 2006.

Delegado com bom trân
sito em todas as áreas da Po
lícia Civil e Polícia Militar,
Eskudlark ingressou na PC

em 11 de fevereiro de 1982.

Ocupou diversas funções de

destaque na Segurança PÚ
blica como diretor de Cri
me Organizado e diretor de
Polícia do Litoral é'Interi
or. Até o final de 2006 exer
cia o cargo de delegado re

gional de Polícia de Balne:.
ário Camboêiü .

Seus. projet9�(ª f�ente da
Chefia da Polícia Civil, .em
curto prazô;"ishão o de
revitalizar as Centrais dê Po
lícia, valorizar o poliçlal cf
vil e trabalhar de forma in

tegrada com a'Pülícia Mili
tar.

Farmácia
•Ja. I·O - Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
.... - Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 O I-Cosméticos (ex. Fluoxetinâ, Paroxetina)
ugar

.

- Dispomos de Assistência Farmacêutica
para a melhor orientação do uso do seu medicamento

SERViÇO
DE-

UTILIDADE

I PÚBLICA
I
� A Junta de Serviço Militar
avisa aos jovens nasci
dos no ano de 1989 e

anos anteriores que o alis
tamento militar teve início
dia 02 de Janeiro de 2007,
portanto, não deixe para
a última hora e compare
ça na Junta de Serviço
Militar, levando consigo: .

- 02 fotos 3x4 e certidão
de Nascimento original e
receba gratuitamente seu

certificado de Alistamen
to Militar.

"SERViÇO MILITAR:
MAIS QUE UM DIREITO

UM DEVER"

De 11 a 29 de janeiro de 2007
Hora: 13h às 17h e i 9h às 22h • Local: Campus de Canoinhas e Núcleo Poria União

ValOr da ínscríção: R$15,OO • Glassilicaçâo: Redação +.histórico eSCOlard? Ensino Médio

Completa infra-estrutura.
Uma galera pra conhecer e

trocar idéias. Cursos que ensinam
a profissão também na prática.
E o mais bacana: professores
que transformam informação
em conhecimento pra você.

Une
Uni�er.idade d. COlltestado

(ANOINHAS/PORTO UNIÃO
.

I'{ .MCircc</ 07C(7Ak�,b7
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C' has a paixão pela política e pelaLuiz Fernando Freitas, 71 �nos, fala sobre sua trajetorta em anoto., f

_ d" nossa histórialiderança em todos os projetos que encampou, rememorando fatos Importantes a .

nal, Aroldo Carvalho, era tio. de
sua esposa; e oAuto Posto Freitas,
que ele passou a administrar há

pouco tempo.

.,-

A
o desembarcar pela pri
meira vez em Canoinhas,
há 53 anos, Luiz

Fernando Freitas devia ter uma
leve intuição da forma significa
tiva com que contribuiria para o

crescimento da cidade. Inquieto
desde cedo, sua ligação com

Canoinhas começou ainda em

Florianópolis, onde conheceu sua

futura esposa, Rosi Zaniolo, na
festa de inauguração da Casa da

Agronômica, residência oficial
do governador do Estado, à épo
ca, Irineu Bornhausen.

Estavam juntos, naquela noi

te, duas das grandes paixões da
vida de .Preitas - a futura esposa
e a política.

Formado em Ciências Eco
nômicas pela Universidade Esta
dual do Paraná, Freitas veio mo

rar com os pais em Canoinhas.
Cândido da Silva Freitas, seu pai,
era exator, responsável. pela
Exatoria Estadual, que nesta épo
ca centralizava todos os paga
mentos estaduais.

Antes mesmo de mudar-se
em definitivo para Canoinhas,
Freitas já trabalhava esporadica
mente na Madeireira Zaniolo.

GlGANTE DA MADElRA
A Madeireira Zaniolo teve

um papel decisivo na carreira

profissional de Freitas. Ele lem
bra com carinho de Modesto
Zaniolo, uma verdadeira lenda
entre os empresários canoi
nhenses. Italiano de origem,
Modesto era rígido, correto e

extremamente trabalhador. "Im

punha respeito somente pelo
olhar", revela Freitas.

Modesto tinha seis filhos,
entre eles, Alcídio, pai de Rosi.
Montou a serraria na localidade
de Rio dos Poços, que se desen
volveu consideravelmente em

pleno ano de 1924. Tanto que a

localidade chegou a ter 300 ca

sas, além de um comércio extre

mamente próspero composto por
açougue, armazéns e moinhos.

Montada a filial da localida
de de Água Verde, a Zaniolo des
frutava de um luxo para a época:
um ramal telefônico ligando as

duas unidades.
Com o afastamento de Mo

desto da empresa, que, aliás,'era
figurativo, já que ele desligou-se
totalmente da madeireira somente

depois de sua morte, o comando
da empresa ficou com os filhos.
De Curitiba, para onde foi mo
rar, Modesto não tirava o olho da

empresa.
Miles, tio de Rosi, passou a

comandar o setor administrativo
da Zaniolo enquanto Alcídio co

mandava a serraria. Foi com
Miles que Freitas aprendeu tudo
o que sabia sobre a empresa. "Ele
me ensinou de baixo. Me man

dava fazer de tudo, até que um

dia comprou uma mesa, colocou
no escritório dele e disse: 'A par
ti! de agora é com você'. Ele me

ensinou que para mandar tem de
saber fazer". Miles entregou a

administração da empresa para
Freitas e foi morar em Curitiba.
Era a oportunidade que Freitas

esperava.
Durante muitos anos, man

teve a empresa na liderança, com
ótimos resultados contábeis. Mas
aí veio a mudança de câmbio de

1994, com o Plano Real, que
minou o mercado externo. O dó
lar, que antes valia até R$ 4, se

equiparou ao Real, o que levou
muita gente a falência. Exportan
do 80% da produção, a Zaniolo
não suportou e fechou suas por
tas em 1996.

SEDE POR DESAFIOS
A �ede por desafios é carac

terística marcante da biografia de
Freitas. E não foram poucos, tan
to que paralelo à administração
da Madeireira Zaniolo, Freitas
comandou diversas entidades de
classe. "Sempre quis ajudar a

comunidade, sinto prazer em

contribuir com o crescimento da

cidade", revela.
Entre tantos desafios, na dé

cada de 1970, por quatro anos,
Freitas presidiu a Associação
Comercial e Industrial de
Canoinhas (Acic), um período
difícil marcado com ferro pela
ditadura militar.

Ainda na década de 1970,

Freitas (sobre Miles Zaniolo): "Ele me ensinou que paramandar tem de saber fazer"

Freitas e um grupo de empresá
rios, começaram os primeiros
movimentos para instalar uma
Fundação .Universitária em

Canoinhas. A famosa Funploc,
embrião da Universidade do Con
testado (UnC),. começou com um

terreno doado pelo então prefei
to Alcides Schumacher, O terre

no, famoso por seus alagamen
tos, ficava em frente a Rádio Clu
be. Para viabilizar frnanceiramen
te a Fundação, o prefeito cedeu
as ações que o município tinha
no Frigorífico Canoinhas, hoje
Fricasa. A primeira turma da
Funploc concluiu o curso de Ad
ministração em 1976. Em 1977,
terminava o mandato de Freitas
à frente da Fundação. Paralela
mente à Funploc e à Zaniolo,
Freitas foi um dos fundadores da

Coopercanoinhas, "a maior em
presa da região", nas palavras de
Freitas. Os números dos primei
ros anos são surpreendentes. Eram
mais de 3 mil produtores associ
ados, um crescimento espantoso
em poucos anos, se considerar
que a Cooperativa começou com
50 associados. Por 17 anos
Freitas comandou �
Coopercanoinhas. Aí veio um
período difícil para a agricultura
e a cooperativa acabou atolada em
dívidas. Em 2002, a Cooperalfa .

iniciou um processo ainda não,
concluído que pode culminar na
nucleação da Coopercanoinhas.

Dos empreendimentos mais
recentes de Freitas, destacam-se
o jornal Correio do Norte, que ele
comandou até 2002, herança de
família, já que o fundador do jor-

'AIXÁO ,t;bQ I§POMIi e
PObffleA

Abaixo da fanu1ia, Freitas tem
duas grandes paixões: o esporte e

a política, não necessariamente
nesta ordem, A paixão pelo espor
te, por exemplo, fez com que ele':=
e o cunhado Adilson vendessem o

prédio do Cine Vera Cruz a An
tártica e doassem os aparelhos a

alguém que deu conta de consu

mi-los, O prazer em ver o Santa
Cruz se profissionalizar, compen
sava qualquer coisa. Tanto que o

time chegou a ser vice-campeão
estadual.

Ainda na área de esportes,
Freitas comandou o Clube de
Bolão Fantasma, fundido com o

Elite Tênis Clube, passando a se

chamar Canoinhas Tênis Clube.
A paixão pela política fez com

que Freitas acompanhasse meio' sé
culo da história política de.i;
Canoinhas como um dos protago
nistas. Freitas testemunhou a car

reira de sucesso do tio Aroldo Car
valho, as reuniões da UDN, depois
encampado pela Arena, durante o

regime militar, feitas na redação do
Correio do Norte, a rivalidade com
o MDB e as caras que apareciam e

desapareciam da política com uma

velocidademeteórica. Poucos sobre
viveram ao tempo. Ele mesmo se
diz aposentado da política. "Quero
apenas ajudar, trabalhar nos basti
dores", diz com a convicção de
quem sabe que a política é vício
difícil de perder. É o tino político e

. . - fja rntuíçao de um canoinhense de
coração que faz com que Freitas
opine sobre o futuro da cidade. "Te
mos de expandir o agronegócio,
nossa maior vocação. Temos 50%
de terras agricultáveis inex-ploradas.
Isso é uma grande riqueza, mora
mos na única região do País com

possibilidade de expandir o

agronegócio", afirma Freitas com
a voz da razão de quem acompanhou de perto a evolução do muni
cípiQ.�o longo dos últimos anos e '

por ele nutre um grande carinho.

�-

.
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A maioria dos processos licitatórios abertos na região nos últímQ$ �:mo� contemplam ªS pilstaS
CANOINHAS - Canoinhas fez 568

processos licitatórios entre 1997 e 2005.
-.J A maioria (377) por meio de convite. Em

Bela Vista do Toldo foram 209 licitações.
Três Barras lidera com 1.112 licitações,
993 das quais feitas por meio de convite.
Em Major Vieira, foram 235. Irineópolis
abriu 206 processos licitatórios. Em Por
to União, foram 276. Papanduva abriu 507

processos e em Monte Castelo foram 232

licitações.
Esses são dados divulgados pelo site

Transparência Brasil (www.trans
parencia.org.br) , contemplando todos os

municípios do País. A ampla pesquisa dis
crimina dados das empresas vencedoras
das licitações, inclusive com descrição de

.r valores. Ferramenta indispensável para o

acompanhamento do serviço público, o

site chegou a ganhar o Prêmio Esso de

Jornalismo, por conta de sua significativa
contribuição ao serviço de jornalistas e da

população brasileira. De acordo com os

dados da pesquisa, é possível detectar ca
racterísticas próprias da região como 'as

empresas que mais lucram e os setores que
mais demandam gastos a administração
municipal.

!

�

r. ;!

II

3

§

?

li

li

1'1

COLETIVOS SAI'iTA C�UZ lTDA
eNP) 8g.189.930/

A.r'lENDE$ TE�AAP�.CON?TR.E !"XTR. DE MINERAIS Ü.aA·
CNPJ OO.993,�Or;/

"

FGT q:Jt-!$T!l.UTORA lTDA
CI\IPJ 02.3�fI.!31�f

gllJ!3ÉPI,AN -TERRAPL�I\NE8.g ,URBANISM,o lTDA
CNPJ 83.jl97.7Sg;

- '-

ÉJIj@�.bA!õ -ENG.<;:Of'j2TR._P[.Af'j.<;:Ai'JElJNr.jA§ b'FPA
OjPJ 78.�f6.656/

AMI§�9 Rgvf;Nº5P�R DF. C?b&Q l'l1.F.j?Sh p'[:?A
GI'IPJ OO.109,�?pf .

S!JFf:R"",ERCA,p� $n'IDELlT�8.
C;I'IP� 03·ê79,�!31

D1RM8Ite',elstr.p; Rlp.mafrense (li" veíeulos S.A.

ÇNBJ ª5.1�P7º/
.

cSL!PE�ME�€ADO e.eM ,eu, 'uM Lres
., el'lPi !ll,º,!l.H�9(

,

M�!-!-qN E CI8.
el\l,e� Sll.189,9p,Qf

jMPfU�eAS Dli 'I'RAN P@R'J'�i
1.1"!;lMM bUeR@S

Nos últimos dez anos, Canoinhas gas
tou R$ 25,3 milhões com empresas licita
das.

A empresa que mais lucrou foi o Co
letivo Santa Cruz, que há 30 anos presta
serviços de transporte urbano ao municí

pio. Os gastos nos últimos cinco anos fo
ram da ordem de R$ 2 milhões. Valor não
muito distante do que a construtora A.
Mendes faturou apenas em 2005 com ser

viços prestados a Canoinhas. Foram
R$ 1,4 milhão. A FGT Construtora vem

em seguida com lucro de R$ 1,06 milhão.
Em Três Barras, uma transportadora

também é líder em arrecadação. A Trans

porte Tresbarrense (TTT) faturou •

R$ 975,9 mil nos últimos cinco anos. A
revendedora de combustíveis Amigão fa
turou R$ 926,7 mil, em dez anos, enquanto
a Prestadora de Serviços JD lucrou
R$ 748,5 mil em quatro anos.

Em Bela Vista do Toldo, a fatia mai
or do bolo municipal ficou com a A.
Mendes. A empresa lucrou R$ 975,8 mil
em obras de infra-estrutura no municí

pio em 2005. O Auto Posto Barracão
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faturou R$ 859,8 -rnil em dez anos e

Agência de Viagens Bitur faturou
R$ 517,1 mil em dois anos.

Em Major Vieira, três postos de com

bustíveis lideram a tabela de pagamentos,
enquanto em lrineópolis, novamente, uma
empresa de transporte se destaca. A Bitur
faturou R$ 461,5 mil em dez anos, segui
da da Transportadora Nevestur que lucrou
R$ 436,7 mil em oito anos.

t�'§ FOI" AN§
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l.pf5;2.39S,OO· Em 2005, a Construtora A. Mendes
. foi quem mais lucrou com licitações em

t·g4f!·O]bOO Canoinhas. Foram R$ 1,43 milhão

'n9.?g,OG faturados, seguida da Construtora
Engeplan, que lucrou R$ 1,04 milhão.

6§g.pl],ll,Q Foram 144 empresas que dividiram o bolo

orçamentário de R$ 9,56 milhões. Desse
§l9·93.P,qo

valor, apenas 26,3% foi distribuído por
4'1B/�?fMP meio de convites para compras. Quase

40% foi distribuído por meio de leilão.
41�·88fJ(� A A. Mendes também levou a melhor

115b?l!,!'m
em Bela Vista do Toldo, que gastou
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R$ 975,8 mil em obras de infra-estrutura.
Outra construtora, a Marítima, lucrou
R$ 347,3 mil. Foram 34 empresas que di
vidiram um montante de R$ 2,91 milhões,
A maioria das licitações (37,8%) foi feita

. por meio do sistema de tomada de preços.
Em Três Barras, a Industrial

.

Moageira, razão social dos Supermérca
dos Cereal, foi quem mais faturou com

lucro de R$ 303,6 mil, caracterizado em

cestas básicas que são fornecidas pela pre
feitura para a população carente. A trans-'

portadora TTT vem em seguida com

faturamento de R$ 299,4 mil. A Encoplac
Construtora aparece entre as maiores ven

cedoras de licitações com R$ 170,2 mil
de lucro. Em 2005, foram R$ 3,39 mi
lhões divididos em licitações.

Em Irineópolis, a Costa Sul Transpor
te Coletivo liderou as vitórias em licita

ções em 2005, lucrando R$ 369,5 mil,
seguida pela Safra Diesel que faturou
R$ 185,8 mil e pela GaIvão e Weigert que
lucrou R$ 125 mil de um bolo total de
R$ 1,19 milhão.
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ECONOMIA

Temporada de concursos

com 30% a mais de ofertas
Neste ano, número de processos seletivos aumenta no Governo
Federal. Para especialistas, concursos oferecem acesso demo
crático ao setor público evitando discriminação e favoritismo

CANOINHAS - o Gover
no Federal está determinado em

reduzir o número de emprega
dos terceirizados e contratações
sem concursos no poder públi
co. Por isso, nos próximos anos,
uma grande quantidade de con

cursos públicos, para a seleção
de funcionários permanentes,
deve ser realizada. Neste ano,
somente no Executivo federal

(ministérios e agências regula
doras) 28,7 mil vagas devem ser

abertas, um crescimento supe-
. rior a 30% em relação ao ano

passado.
Segundo o Ministério do

Planejamento, entre as vagas do
Poder Executivo com concurso

previsto para este ano, os salá
rios iniciais variam de R$ 1,3
mil a R$ 7,1 mil. Entretanto,
além das vagas em ministérios
e agências reguladoras, o Orça
mento federal de 2007 prevê
799 postos de trabalho no

Legislativo (Câmara, Senado e

Tribunal de Contas da União) e

a contratação de quase 15 mil

pessoas no Poder Judiciário.
De olho no aumento do nú

mero de vagas e na estabilidade

que o serviço público oferece,
milhões de brasileiros buscam

oportunidades nos serviços pú
blicos federal, estadual e mU7

nicipal. Para conquistar um car

go, vale de tudo: deixar o em

prego para estudar para concur

sos, fazer jornada dupla de tra

balho e estudo, fazer cursinho
e até comprar apostila para es

tudar sozinho.

PROCESSO
DEMOCRÁTICO

Nos últimos anos, os cha
mados cargos em comissão

(contratações sem concurso)
têm perdido espaço para servi
dores concursados. O diretor de

formação profissional da Esco
la Nacional de Administração

-',».

Emprego seguro é o principal atratiivo que os concursos oferecem

Pública (Enap), Paulo Sérgio de

Carvalho, ressalta que, por mais

que não se concorde com os cri
térios de elaboração das provas
de concurso, o processo é base
ado em mérito, ao contrário dos

cargos em comissão, em que o

indicado geralmente deve o em

prego a um favor de alguém.
Esse caráter democrático

dos processos seletivos se reflete
também em iniciativas de opor
tunidades iguais para profissi
onais de meia idade, que geral
mente têm dificuldade de

recolocação profissional, e para
deficientes físicos. Em várias

provas, 5% das vagas são desti
nados a portadores de deficiên
cia, enquanto algumas seleções
dão pontuação extra para pes
soas acima de 50 anos, em caso

de desempate.
A opção pelo setor público

reflete as vantagens que só um

emprego estatal oferece. De
acordo com professores de cur

sinho e funcionários públicos,
uma pessoa pode receber, em .

um cargo público, salário de até
R$ 3 mil sem ter cursado uma

universidade, o que é raro na

área privada. Além disso, o se

tor público não faz demissões

por falta de dinheiro, o que ga
rante ao trabalhador uma tran

qüilidade financeira maior. .

EMPREGO DOS
SONHOS

Entretanto, chegar ao em

prego dos sonhos, com estabi
lidade e bom salário, não é uma
tarefa fácil. Em alguns concur

sos, a concorrência chega a mil
candidatos para cada vaga. Na
área jurídica, que tem um gran
de número de profissionais que
buscam cargos públicos, a mé
dia de tempo de estudo antes do
sucesso em processos seletivos
é de dois anos, segundo Wander
Garcia, diretor acadêmico do

Complexo Jurídico Damásio de
Jesus, de São Paulo.

Leia mais sobre concursos na
página 21.

CIMENTELA
Telas· Grades· Muros · Artefatos de Concreto
FÁBRICA 3624-1459
ESC 10 CIDE CO ILI E

Fone 3622-1718
Rua Coronel Albuquerque, 1158

Sexta-feira, 19 de janeiro de 2007
...

beneficiários - será avisado por
carta registrada e o restante por
editais.

'

De acordo 'com informa
ções doMinistério da Previdên
cia, São Paulo tem o maior
número de reconvocados
62.493, seguido por Mina�
Gerais, com 37.326, e Rio de
-Janeiro, 31.576.
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• EXPORTAÇÕES _ _ . ..

A receita recorde de US$ 5,96 bilhões com as exportaçoes nao fOI sufici

ente para manter o saldo da balança _comercial de Santa Catarina e� cres

cimento no ano passado. O superavIt recuou para US$ 2,49 bilhões, o

menor valor desde 2002. É a primeira vez desde 1998 que o saldo anual da

balança comercial catarinense não aumenta.

• EXPORTAÇÕES II
As exportações tiveram incremento de 6,83% de janeiro a dezem?ro. de
2006. Alguns itens tradicionais da pauta catarínense puxaram esse Indlce,
notadamente as vendas de motores elétricos, que cresceram 31 %,

autopeças (31%) e motocompressores (12,7%). Outros perderam.merca
do em função da política cambial, como é o caso do setor rnoveleiro, que
enfrentou redução de 16,8% nas vendas externas.

• CRíTICAS
A Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) está pres
tando um desserviço à agricultura brasileira ao fazer previsões elevadas
das safras. A afirmação é do vice-presidente da Federação da Agricultura
e Pecuária do Estado de Santa Catarina (Faesc), Enori Barbieri.
O dirigente reclama que o IBGE faz previsões superestimadas de produção
de grãos no País e depois, no decorrer do período pré-colheita, vai anunci
ando reduções até ajustar a previsão com a realidade das lavouras. Essa

prática, segundo o sindicalista, perturba o mercado, gerando expectativa
de excesso de oferta e preços em queda.

• PREVISÃO
O IBGE divulgou nesta semana que a produção agrícola brasileira aumenta
rá 6,3% em 2007, atingindo 123,9 milhões de toneladas. A previsão revela
que haverá forte aumento da produtividade porque a área cultivada no País
caiu 4,4%, baixando dos 47,6 milhões de hectares em 2005/2006 para 45,5
milhões de hectares em 2006/2007. As boas condições climáticas são
responsáveis pelo otimismo da previsão.·

• CRÉDITO
OS bancos querem conquistar novos clientes, mesmo aqueles mais arris
cados, que já sentem no bolso o aperto das despesas de início de ano.
Santander Banespa, Banco do Brasil e Bradesco já ofertam linhas de cré
dito especiais para as despesas extraordinárias de início de ano. O pacote
incl�i g�stos co� material e matrículas escolares, despesas com o Imposto
Terntonal e !,redlal Urbano (IPTU) e gastos com o Imposto sobre a Proprie
dade de Veiculas Automotores (IPVA), multas e licenciamento de veículos.

• CRÉDITO II

":s instituiçõ,e� finance.iras não revelam dados sobre a dotação dessas
linhas de credito e" ':'1U1tO menos, se a .inadimplência piorou em relação a

�utros anos., Na pratica, os bancos se limitam a informar as condições das
IInh�s de credito que, segundo as instituições, são vantajosas para o con
sumidor.
A �antag�m, segun�o_os bancos,. é que essas linhas de crédito permitem
qu�tar �s impostos a v�sta, usufruindo o benefício do desconto.
Alem diSSO, os Juros sao menores do que num financiamento normal.

)

Aposentados são reconvocados para
Censo Previdenciário

o Ministério da Previdên
cia começa a reconvocar apo
sentados e pensionistas, com be
nefícios de [mal 8, que não par
ticiparam do Censo Previ
denciário. O novo edital de
convocação será publicado ain
da esta semana.

Segundo a assessoria de
comunicação social do minis
tério, serão chamados 311.625
beneficiários que foram convo
cados para fazer o Censo em
novembro e não compareceram
aos bancos para atualizar os
dados cadastrais.

Quem tem endereço váli
do no banco de dados do Insti
tuto Nacional do Seguro Soci
al (INSS) - 199.794
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Fetaesc negocia preço do fumo
Na safra 2005-2006, o preço médio de venda do quilo de fumo
ficou em R$ 4,11

CANOINHAS - Desde dezembro passado, a Co
missão Estadual da Fumicultura da Fetaesc tem trata

do do desenvolvimento de uma proposta de negocia
ção do preço do fumo. A comercialização da safra
2006/2007 já começou, mas a reunião de negociação
entre as representações dos produtores de fumo e in
dústrias fumageiras deve acontecer a partir da próxi
ma semana. Nesse período, foram praticados os pre
ços de referência da safra passada e a diferença será

repassada pelas empresas, assim que fechar a -negoci
ação. Na safra 2005-2006, o preço médio de venda
do quilo de fumo ficou em R$ 4,11 (fumo Virgínia
T02). Com um custo total de produção de R$ 4,29/
kg, o prejuízo do fumicultor foi de R$ 0,18 centavos.

A proposta que a Fetaesc estará levando para a mesa

de negociação .. com as demais representações dos produ
tores da Região Sul é uma correção da defasagem do

preço prometido e recebido na última safra. "É necessá
rio um percentual de reajuste para a recuperação do pre
ço ainda não pago e também da defasagem de anos ante

riores" afirma o presidente da Fetaesc, Hilário Gottselig.

-:..)

IMPASSE
Na reunião de novembro passado em Santa Cruz

do Sul-RS, que tratou da antecipação da

comercialização da safra, já se teve um indicativo que
o impasse novamente será no cálculo dos custos de

produção. As representações dos agricultores apresen
taram um custo de R$ 4,33 para o quilo de fumoVirgínia
e as indústrias um custo de R$ 3,51. A diferença maior
é em relação ao item mão-de-obra e se deve a

metodologia adotada. Os cálculos das entidades são com

base em pesquisa in loco, que permitem o levantamen
to real dos custos. Essa metodologia já foi acordada
em outras negociações, mas as indústrias insistem em

aplicar o INPC para a correção. "Isso é injusto, embo
ra rentável para as pequenas propriedades, sabemos que
a fumicultura exige muito esforço dos produtores, que
devem ter uma remuneração adequada ao seu traba

lho", analisa o dirigente da Fetaesc.

EXPECTATIVA DA SAFRA
Conforme pesquisa por amostragem com 2.756

produtores de fumo filiados aos Sindicatos dos Tra
balhadores Rurais de Santa Catarina, há indicativos
de uma super safra. "Embora a boa produtividade,
se constata uma baixa qualidade na produção. O pro
dutor deve seguir as orientações do instrutor da em

presa para qual está plantando", recomenda o asses

sor de política agrícola da Fetaesc, Irineu Berezanski.
Para a produção de fumo, a classificação é a

terceira principal dificuldade que os agricultores
apontam na pesquisa, sendo o preço do fumo em

primeiro e o dos insumos em segundo. Em relação a

esses dois últimos itens, a Fetaesc espera buscar
melhores resultados durante as negociações. Quanto
à classificação, em 2006 a entidade promoveu cinco
cursos de classificação, sendo um estadual e quatro
microrregionais, devendo ter continuidade em 2007.

• QUEM eSPERA SEMPRE ALCANÇA: PREJuízo
Com ferrugem não dá para esperar, imaginar que com uma aplicação de
fungicida promoverá um bom controle de doenças (lembrando que além de
ferrugem existem as DFC-doenças de final de cicio).
Quem pensa em economizar com fungicida acaba descobrindo que perdeu
muito mais na queda da produtividade, mas daí já é tarde demais.
Quem avisa amigo é, previna-se. Na dúvida consulte um técnico qualificado,
ele lhe indicará o momento Ideal de aplicação e o produto a ser utilizado.

R$4,50 ....

R$4,00
R$ 3,50 /

R$ 3,00 . /�
R$2,50 //
R$ 2,00

/'

R$ 1,50
R$1,00
R$0,50 ....

7

R$ 0,00

Ferrugem asiática

CIGARROS E OS IMPOSTOS

IPI 2 .. 908.218.080,00 28,69
ICM Indústria 2.534.359.220,00 25,00
ICM Varejo 213.899.920,00 2,11
Selo de Controle 608.246.210,00 6,00
Cofins 358.865.270,00 3,54

PIS 90.932.810,00 0,90
Total Tributos 6.714.521.510,00 66,24

DECISÃO DE AUMENTAR OU

DIMINUIR ÁREA COM FUMO

PRINCIPAIS DIFICULDADES

Lenha 156 26,80%
Clima 177 30,41%

Classificação 306 52,58%

Preço do fumo 348 59,79%

Preço dos insumos 309 53,09%

Mão-de-Obra 148 25,43%"
Fonte: "Fetaesc

Desde 2004, todos os anos, por esta época, os produtores de soja
têm uma preocupação: não deixar sua lavoura ser infectada pelo
fungo Phakopsora pachyrhizi, ou seja, ter a ferrugem asiática na

sua área.
A ferrugem é uma doença agressiva, que em poucos dias causa

uma desfolha acentuada na planta, e dependendo do estágio que
a cultura se encontra, pode causar prejuízos de praticamente
100%.

... PREVENÇÃO·
Prevenir, prevenir, prevenir!!! Essa é a recomeRdação. Quem fica esperari
do para ver os sintomas da doença na lavoura, corre o risco de perder o
momento de aplicação e perder todo o esforço realizado até agora para
implantar a cultura. Do momento que aparece os primeiros sintomas nas

folhas, a doença já está presente na área há cerca de 10 dias, perfodo entre
a infecção do fungo até manifestar o sintoma externo.
Além do que, são raros os casos dos produtores que conseguem fazer um
monitoramento preciso das áreas a fim de detectar prematuramente os

focos da doença na lavoura. Assim, quando conseguem diagnosticar a
doença, parte do dano já ocorreu, com a agravante que esse é irreversível
e compromete o efeito do fungicida, que em todos os casos é de ação
preventiva para ter sua eficiência assegurada e com residual significativo.

• AÇÃO CURATIVA
A partir do momento que a doença se instala na lavoura, seu potencial
produtivo já se reduz, bem como a dificuldade do controle da doença.
O caso é que, preventivamente o fungicida tem um período residual maior,
fazendo que a necessidade de reaplicação do produto seja em intervalos
maiores. No entanto, quando aplicado em áreas que o fungo já se encontra

instalado, seu residual cai proporcionalmente ao nível de infestação. Ou
seja, quanto mais atacada a área, menor vai ser o residual do produto,
exigindo reaplicações mais constantes e aumento de custo de aplicação,
além do prejufzo maior na produtividade.
Deve-se pensar da seguinte forma - o fungicida é feito para matar o fungo,
se não tem fungo a ser combatido, todo o produto fica sobre a planta,
protegendo por um período de cerca de 20 dias, em média. No entanto, caso
haja fungo, parte do produto será usado para matar o fungo e o restante

para proteger a planta e dar residual, por isso, quanto mais fungo, menor o
residual. Dependendo da infestação a ser combatida, o intervalo de
reaplicação pode cair par 15, 10 ou mesmo cinco dias, tornando economica
mente inviável o controle.

• MODO DE APLICAÇÃO
Não basta entrar no momento certo, preventivamente nos estágios R1 e R5,
respectivamente florescimento e enchimento de grãos, mas usar o produto
certo, na dose certa e da forma certa.

.

Os fungicidas de ação sistêmica usados para combate da ferrugem, todos,
só conseguem se translocar no sentido de baixo/cima na planta. Ou seja, do
ponto que pegou o produto na planta ele só poderá subir, nunca protegerá
as folhas abaixo de onde foi aplicado.
Sendo assim, deve-se ter cuidado na escolha do bico de pulverização, bem
como do volume de calda, não devendo baixar de 150 litros/ha, e preferen
cialmente 200 litros de água lha, a fim de promover uma boa cobertura da
planta. Fora isso, evitar dias com muito vento, que ocasiona deriva, bem
como orvalho excessivo, que promove o escorrimento do produto sem tem-

c

po de penetração da planta.

,I
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Vereadores aprovam Lei que
regulamenta médicos
Lei foi aprovada com duas emendas polêmicas na quarta-feira,17

Vereadores aprovaram projeto por unanimidade depois do prefeito ceder às emendas

CANOINHAS - A Câmara
dos Vereadores de Canoinhas se

reuniu em sessão extraordinária
na noite de quarta-feira, 17, a fim
de votar um dos projetos de Lei
mais polêmicos que desembarcou
na Câmara no ano passado. A Lei

que regulamenta as atividades
médicas no serviço público foi

- aprovado em segunda votação
por unanimidade, mas com duas
emendas polêmicas.

A primeira concede os mes

mos direitos dos médicos aos den
tistas. Esses direitos, que foram
acordados entre o prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) e os

médicos que prestam serviço à

prefeitura, a fim de evitar uma

greve, contemplam a redução da

carga horária de 20 para 10 horas

semanais, com aumento de salá
rio de R$ 1,3 mil para R$ 1,67·
mil mensais. A única exigência da

prefeitura 'é que os médicos ba
tam cartão-ponto, o que foi acor
dado com o Ministério Público e

provocou protesto dos médicos
em novembro passado.

A segunda e mais polêmica

• ENTENDA O CASO
� � - - - -

emenda, concede 90 dias ao Execu
tivo para que elabore uma planilha
de aumento de salário a todo o fun

cionalismo, de acordo com cada uma
das categorias profissionais e seus

respectivos pisos salariais, Junto dessa
planilha, o Executivo deve mandar
um estudo de impacto orçamentário
para os edis.

,O vereador Beto Faria

(PMDB) frisou que o objetivo da

aprovação do projeto é não dei
xar a população sem médico.

Em março deve acontecer um
concurso para admissão de novos
médicos.

30 de novembro > Prefeitura
assina um Termo de Ajuste de

Conduta (TAC) com o Ministé
rio Público, no qual se compro
mete a cobrar cumprimento de
horário por parte de todo o fun

cionalismo, especialmente dos
médicos e dentistas
1 dedezembro>Revoltados com
a cobrança, 12 médicos se licen
ciam ou pedem férias, tumultu
ando o .atendimento público
15 de dezembro > Prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) fe
cha acordo com os médicos.
Eles teriam redução da carga
horária pela metade - de 20

para 10 horas semanais - com

aumento de salário de R$ 1,3
mil para R$ 1,67 mil. Um con

curso é anunciado para janeiro
20 de dezembro > Vereadores

aprovam o acordo explicitado
em Lei, mas com duas emen

das: expandindo os mesmos

direitos aos dentistas e conce

dendo aumento salarial aos de
mais funcionários da Saúde
21 de dezembro> Pouco antes

de ir a segunda votação, Weinert

pede por meio de seu secretário
de Administração Argos
Burgardt, a retirada do projeto a

fim de evitar desgaste. Os vere

adores não devolvem o projeto
por entender que Burgardt não
tem poder para tal pedido e ana

lisam o projeto nas comissões
17 de janeiro > Em sessão ex

traordinária e com anuência de

Weinert, vereadores aprovam
a Lei com as emendas

AUMENTOIMPROV.ÁVEL
Weinert, que chegou a pedir

a retirada do projeto de lei quan
do soube das emendas, não

garantiu que aprovará o texto na

íntegra. A expectativa é de que
ele vete ao menos os aumentos

de todo o quadro funcional. Se
isso acontecer, o projeto volta

para a Câmara. Certamente,
Weinert deve justificar falta de
dinheiro em caixa para não con

ceder os aumentos.

...

AGRADECIMENTOA RIGESA
EMPRESA AMIGA DA ADOSAREC

AADOSARECVEM POR MEIO DESTE
AGRADECERA EMPRESA RIGESA
PELAS DOAÇÔES FEITAS PARAA ENTIDADE:

2 PNEUS PARA KOMBI- R$ 584,00
2 PNEUS PARA O MICROONIBUS - R$ 2.014,00
1 REFRIGERADOR 262 LITROS - R$ 875,00
1 FREEZER 242 LITROS - R$ 1.100,00
1 BARRACA 4X4 - R$ 890,00
2MICROFONES SEM FIO-R$ 600,00
1 MINI GRAVADOR -: R$ 120,00

,

1 CARTÃO DE MEMORIA PARAMAQUINA 156

FOTOS - R$ 89,90

TOTAL: R$ 6.272,90

ETAMBÉM AGRADECEMOSAO SR.ANTÔNIOTSUNODAQUETEM INT�RMEDIAOOJUNTOA ESTA EMPRESAOS

NOSSOS PEDIDOS PARAO BOM ANDAMENTO DA NOSSA ASSOCIAÇAO. .

.

AADOSARECAGRADECEOPREFEITO DETRÊS BARRAS LUIZSCHIMOGUIRI PELASUBVENÇÃO RECEBIDA NO

MÊS DEDEZEMBRO DE2006 DE R$ 3.000,00 (FOTO).

Sexta-feira, 19 de janeiro de 2007

"A alimentação
adequada e:

equilibrada ajuda
na prevenção e no

tratamento do

Diabetes, Câncer,
Obesidade e

Cardiopatias.
"

Dicas para uma

alimentação saudável

• Procure comer várias vezes ao dia (quatro a cinco vezes);
desta forma seu corpo não precisará "estocar" energia na forma

de gordura.
• Imagine que quanto mais tempo você ficar sem comer, maior

a necessidade do seu corpo em manter reservas para este interva

lo, e este "estoque" são as gorduras.
• O café da manhã é uma refeição importantíssima, evite ficar
em jejum.
Prefira carnes magras: de frango, boi e peixe, sem gordura e sem

pele.
• Sempre prepare as carnes: em forma de assados, ensopados
ou cozidos!
• Prefira os leites e iogurtes desnatados, queijos magros, bran
cos e a ricota.
• Cozinhar com pouco óleo. Evitar frituras e pratos com quei
jos e molhos gordurosos.
• Utilizar pouco sal, evitar a pimenta e os temperos prontos.
Use temperos como: alho, cebola, hortelã, limão ... são mais sau
dáveis e gostosos.!!!

DEVEM ESTAR PRESENTES NA SUA ALIMENTAÇÃO
• Frutas, verduras e legumes que são fontes de fibras, vitaminas
e minerais. Tente comer pelo menos cinco porções de frutas por
dia, preferindo os da época. Não esqueça de lavá-los muito bem!
� P�es, arroz, milho e outros cereais, de preferência sempre
integrais.
• Feijão, ervilha, soja e outros grãos não devem faltar na sua

alimentação!
Dr Eder Voltolini - Cremesc: 12969

Cuide de seu pé, ele é o seu suportei
ur:ha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�é.
temos também hidratação, 'pé
completo e palmilhas para seu
conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

WagnerHaroldo Pelagio
1--1---+--'-_ urologia e gerontologia

·CRM- 3274-SC

Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sexta-feira, 19 de janeiro de 2007

Barracão é destruído por
incêndio em Maior Vieira
o fogo consumiu ainda três caminhões e uma retroescavadeíra

MAJOR VIEIRA - Um barra
cão utilizado como depósito de
materiais de construção, no centro

de MajorVieira, foi consumido pelo
fogo na madrugada de sexta-feira,
12. De acordo com o proprietário
do barracão, João Edino Maron,
além de diversos materiais de cons

trução que abasteciam a loja Triân

gulo Materiais de Construção, o bar
racão servia de estacionamento para
uma retroescavadeira e três cami
nhões Mercedes-Bénz.

O incêndio destruiu comple
tamente a edificação de alvena
ria que media aproximadamente
250 metros quadrados, consumin
do todo o material que estava

dentro dela, inclusive os cami
nhões e a retroescavadeira. Pelos
menos 160 sacos de cimento, 160
sacos de cal e mil metros de ce

râmica, além de outros materiais
de construção, foram consumidos

pelo fogo.
Foram utilizados cerca de 20

mil litros de água para extinguir
as chamas. A demora na

deslocação dos bombeiros de
Canoinhas até o local do incên

dio, pode ter contribuído para a

perda total. Major Vieira não tem

guarnição de Corpo de Bombei
ros e os bombeiros de Canoinhas
tiveram de percorrer 25 quilôme
tros até chegar a cidade, quando
já não havia muito que fazer.

Ainda não se sabe qual foi a
causa do acidente.

Corpo de Bombeiros de Três Barras divulga balanço
Ocorrências mais corriqueiras envolvem gestantes e desmaios

TRÊs BARRAS - O Corpo
de Bombeiros de Três Barras di

vulgou nesta semana o número
de ocorrências atendidas pela
corporação durante o ano de
2006. Dentre elas, se destaca
atendimentos a gestantes em tra-

balho de parto e pessoas que pas
sam mal por conta do calor ou

de doenças específicas, que resul
tam em desmaios. Dentre os ca

sos mais graves foram atendidos
,

17 óbitos, duas pessoas com

membros amputados, três feridos

por tiro, 10 feridos por faca, oito
vítimas fatais de acidentes de
trânsito e uma vítima fatal por
afogamento.

'

No total, foram mais de 1,1
mil atendimentos prestados pela
corporação em 2006. Acompanhe:

Código/mês
108

5

2

1

1

2 1

Out Nov Dez TOTALJan Fev Mar Abr Mai Jun - jul Ago Set

A102 Auxflio Parturiente

M10 Animal em Perigo

6 12 8 10
I

13 9 8 7 11 9 5 10
1 2 1 7

3
1

,A411 Animal Peçonhento

1M12 ArVore Caida em Via Públic
!

2
1

A423 Enxame de Abelhas 16
IA413 Arvore Oferecendo Perigo 1 1 4 2 3 3 4 1 24

2 2
I

1 1 2 1 1 321

iA432 Outros Auxilios a Comunidade 13 18 8 7 14 9 18 14 7 9 12 139
10210 Ocorrência não confirmada
i

10
2 I 34 5 4 10 1 9313 7 52

0214 Tentativa de Suicidio

212 17
1 1

0309 Obito no local

,E102 Ataque Epílético/convulsão
: 1 1 3 1 4

2 5 827 72

28 43 46 41 49
2

--484

ti iE103 Amputação de membro

iE105 Desmaio/mal súbito

3 1

1 1

iE106 Entorces
2

12 45 10 8 8

1 3

1
50 42 37 27

1
33 45 43

iE107 Estado de Choque
1

1 1
iE109 Ferimento em Tecido Mole 6 7 5 1 2 2 4 2 6 228 47

10
IE110 Ferimento com Empalamento 1 1 1 3

3
IE111 Ferimento com Arma Branca 1 2 2

E113 Fraturas 65
IE112 Ferimento por Arma de Fogo 1 1 1

6 '3 9 10 7 4 5 3 3 267
E114 Hemorragias 13 11 14 11 87 7 8 12 3 5 16 115

iE115 Intoxicação/envenenamento 1 152 2 2 532 23

1

E116 Luxações 1 1 4

1
tE117 Obstrução das Vias Aéreas 1

IE118 Parada Respiratória 1

2
iE122 Queimadura 2 1 1 1 5

1

i E12S Parada Cardíaca
;

1 ! 1

1
! E204 Destelhamento 1

4
i E213 Vazamento de Gás

(}';
! 1

62
i E301 Acidente com danos materiais 1 1 2

8
I E303 Acidente com lesões corporais 2 I 23 10 5 6 5 _8 6 465

IE30S Acidente com morte de pessoa 2 1 2 2 1

1
!E318 Atropelamento 1 2 1 6
: E602 Afo�amento com Recuperação 1
[E 604 Afogamento
;

il1081ncêndio em Edificação Industi. I i 1 1

i 11 09 Incêndio em Edificação Mista 1 ! 1
"113 Incêndio em Resic ência --'-1�f-----i1-----1---t----+----------+----------+-1-+--+--+-1-+---1-+--4--__'i

il122 Incêndio em Estuh 2 i 1 3
11201 Incêndio em Vegetação/Mato 1 1 i 2 1 4! 4 11 4 1 3 3 35

11301 Incêndio em Automóvel 1 ! 1 I I 1 3
11407 Incêndio em Rejeitos lrrdustrials I 1 1 1
�--���-------r--r-I-----r--r-'_�'___4--4--+--�--+--+-----�

IP318 Prevenção em Eve. tos 2 1 i 2 4 9
15202 Palestras 1 1 6 1 1 10

35 83 I 94 L 97 69 102 I 120
-

101 1133
__ ._ ...... -Í-- ..

---;- _J____ . .,�_- •

: Fonte: Corpo de lJ� de TrêsBarras

Ex-goleiro do CAC ateia fogo ao próprio corpo
MAFRA - O ex-goleiro do

Clube Atlético Canoinhas (CÁC)
Sebastião Luiz de Souza, 45

anos, está internado em estado

grave em Joinville, de acordo
com o jornal Diário do Planalto..

Tião, como é conhecido,
mora atualmente em Mafra e te

ria ateado fogo ao próprio corpo
na manhã de sexta-feira, 12. Ele
teria se queimado derramando

gasolina sobre o corpo.

O ex-goleiro sofreu queima
duras de 1.0 e 2.° graus em 70%
de seu corpo. Ele foi socorrido e

conduzido ao Pronto Atendimen
to Médico de Mafra. Devido a

gravidade dos ferimentos, no en

tanto, Tião teria sido transferido

para Joinville.
Tião atuou como goleiro do

CAC entrelvê? e 1992 e em 2003
atuou como preparador físico d .

_"

time canoinhense. �ç��
�

Furto
Na manhã de quinta-feira, 11, uma guarnição da Polícia Militar

entrou em contato com''o chacreiro D.F. qüe relatou um arromba
mento e furto da sede de uma chácara, na rua João Muller, no bairro
Alto das Palmeiras. Do local teriam sido levados um freezer verti
cal Semp, de cor branca, 10 garrafas de cerveja Skol, quatro litros
de conhaque, um mini system CCE e um rádio 3x1 com caixa

encarpetada. A chácara pertence a M.C. que não estava no local na
hora do furto. Os arrombadores cortaram acerca de arame farpado
nos fundos e arrombaram a porta que dá acesso a casa.

Os policiais realizaram buscas na mata, mas nada foi encon
trado. O solicitante foi orientado a registrar o Boletim de Ocor
rência na Delegacia de Polícia Civil.

Acidente
Na madrugada de sexta-feira, 12, na rua Francisco de Paula

Pereira esquina com a rua Eugênio de Souza, aconteceu uma bati
da envolvendo um veículo Omega, placas de Canoinhas, conduzi
do por A.T., 33 anos, que sofreu ferimentos e foi conduzido pelo
Corpo de Bombeiros até o Pronto Atendimento Municipal, junta-

,
mente com a caroneira S.E.I., 17 anos, que depois de atendido o

motorista, retornou ao local do acidente aparentando sinais de

embriaguez, se negando a se submeter ao teste de bafômetro. Ela
foi encaminhada ao Plantão da Polícia Civil.

ladrão pé de chinelo
Na tarde de sábado, 13, na rua Vidal Ramos, no centro, R.M., 17

anos, residente no bairro São Cristóvão, foi detido acusado de ter

furtado do interior de uma loja, um par de chinelos. Ele foi detido

por funcionários, tentando fugir, nas proximidades- da loja. R.M. foi
conduzido a Delegacia de Polícia Civil e entregue ao Plantão.

Furto e recuperação de veiculo
Na madrugada de domingo, 14, foi furtado na rua Vidal Ra

mos um veículo Fiat Uno prata, pertencente ao senhor V.G., 40 �

anos.

Meia hora mais tarde, policiais militares localizaram o veícu
lo abandonado e sem sinais de arrombamento na rua José Boateux,
esquina com a rua Eugênio de Souza.'

Ao averiguar o veículo, o proprietário notou falta de uma serra,
documentos do veículo, uma carteira com documentos pessoais, um
talão de cheques do Banco Bradesco, além do tampão 'com dois
autofalantes da marca Bravox. O autor do furto não foi localizado,

A volta des notas falsas
Na tarde de domingo, 14, por informação do senhor N.S., 27

anos, uma guarnição da Polícia-Militar abordou o senhor G.B., 31

anos, condutor de um veículo Opala Diplomata, placas de Jaraguá
do Sul-SC. De acordo com N.S., G.B. teria passado uma nota

falsa no valor de R$ 50 em um posto de combustíveis,
Ao ser interpelado pelos policiais, G.B. confirmou ter abaste

cido no posto e ter pagado com uma nota de R$ 50, mas não tinha
conhecimento de que a riota era falsa.

.

Ele foi conduzido até o estabelecimento onde foi reconhecido

pelo atendente.
G.B. responderá a processo por
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Alexandre Marchiori retomou das férias e disse que terá duas
semanas, ao lado da diretoria para viabilizar parcerias financei
ras que garantam a participação da equipe na divisão de elite do
salonismo estadual, a divisão especial.

Para ele a oportunidade conquistada com muita dificuldade
precisa ser aproveitada para devolver ao torcedor o orgulho de
torcer por sua equipe diante dos melhores times do Estado. "Se
confirmarmos participação na especial teremos em São Bento a

participação de equipe de ponta como a Malwee, Jolnvílle, Colegi
al e Criciúma. Isso vai garantir a volta maciça do torcedor que é
apaixonado pelo futsal são-bentense", destacou Marchiori.

A diretoria garante que o time vai continuar em atividade em

2007 e se não conseguir viabilizar a permanência na especial vai
jogar a primeirona novamente, mas não é o que o torcedor deseja.

A equipe começa o ano 2007 sem nenhuma dívida já que na
segunda-feira, 15, Marchiori pagou os últimos compromissos que
a equipe tinha a honrar neste começo de temporada.

Parceria é a base fundamental, é a tecla que sempre bate
mos.

. Taça Rura.2006
Os jogos da Taça Rural 2006 tiveram seqüência no domingo, 14,

com os dois confrontos - Novo Horizonte x Real e Souza & Souza x
Milan Central Veículos.

No primeiro jogo o Novo Horizonte vencia o Real pelo placar de 2
a I até os 42 minutos do primeiro tempo, quando numa jogada, diga
mos, pesada, o árbitro Roberto F. dos Santos marcou pênalti contra
o Novo Horizonte. Foi o suficiente para que os jogadores Geomar e
Geovane Gontarek agredissem Roberto com pontapés e socos ferin
do-o na cabeça. A Polícia Militar e o Corpo de Bombeiros foram acio
nados para acalmar o tumulto e evitar maiores conseqüências. O
árbitro foi conduzido ao Pronto Atendimento do Hospital Santa Cruz,
foi medicado e levou seis pontos na cabeça.

Depois de atendido, Roberto foi conduzido até a Delegacia de
Pol�cia para registrar o B.O. Na segunda feira fez o exame de Corpo
Delitoe tomou as demais providências legais.

E bom lembrar que esses dois irmãos são reincidentes em agres
sões a árbitros.

No dia 23 de novembro de 2003, no jogo Avaí x Botafogo, no
próprio Estádio Municipal, válido pela Copa Integração, agrediram o
árbitro Adir Ferreira e foram expulsos. Óbvio que Adir tomou todas as
providências.

A Junta Disciplinar Desportiva foi convocada e na quarta feira,
17, após analisarem os fatos, considerando a reincidência, os mem
bros da JDD puniram os dois atletas com a suspensão de 18 meses,
período no qual não poderão participar dos eventos, campeonatos,
tomeios e outros promovidos pela Liga Esportiva Canoinhense. São
elementos nocivos para o esporte.

A JDD marcou a realização do segundo tempo do jogo para este
domingo, 21, às 16 horas.

_

Atuaram no julgamento os membros, Ricardo Pereira Martins,
Joao Carlos Trindade e Mario Muller. Os dirigentes do Novo Horizonte,
senhor Wanderlei Dransfeld e do Real, senhor Claudinei Darmaris
estavam presentes. ,

.

No sequndo jogo entre Milan e Souza & Souza, jogo normal e

tranqüilo, houve empate em 3 a 3. Na cobrança de pênaltis, o Milan
levou a melhor, está classificado para disputar o título de campeão
contra a equipe que vencer a partida adiada.

É lamentável esse tumulto seguido de agressões. É o segundo
caso na Taça Rural. O goleiro do Pinheirinho, Gilson Flores, por agres
são ao árbitro Amarildo está suspenso por 360 dias.

Os jogos da Taça Rural 2006 têm transcorrido normalmente, as
torcidas estão agitadas, mas sem violências, e, somente com puni
ções severas podemos ter competições tranqüilas, sem tumultos e

agressões.

"

3° colocados: FTB

. Amanhã, a partir das 16h15min, na sede da AACREF, come
çam os jogos de futebol de campo. Pela primeira rodada, jogam
FPL e PSV e Serraria contra FTB.

Paralelo ao futebol de campo, acontece os jógos da modali
dade futebol sete infanto-juvenil.

3.aOlimpíada AACREF
No sábado, 13, aconteceram as finais da modalidade Futebol

sete livre. Confiram os resultados:

CampeonatoCatarinense 2007
Na quarta feira,I7, tivemos a primeira rodada do Campeonato

Catarinense 2007, com os seguintes resultados:

SEMIRNAIS

FPL 1

PSV2

FTB1 x

X
X

2

PSV1 1
PÊNALTiS 5

1
4

RNAIS

FPL 1 2 X 3
DISpUTA DE 3.11 LUGAR

2 PSV1
X 5 (FINAL)

FTB1 2
PÊNALTIS

X
4 G campeão e o vice da competição representam Santa

Catarina na Copa do Brasi12008. Em 2006 o Figueirense superou
o arqui-rival Avaí e conquistou o 14.º título estadual de sua histó
ria. Até então o Avaí era o clube mais vezes campeão do Estado
desde 1943, somando 13 títulos. O outro forte candidato é o
Joinville, proporcionalmente, o clube mais vencedor na disputa.Foram 12 conquistas em quase 31 anos.

Campeonato Paulista

mentar
Tomamos conhecimento que o ex-goleiro não, atualmente resi

dindo em Mafra ateou fogo no próprio corpo, na sexta-feira da sema
na passada. Devido à gravidade das queimaduras Tião foi levado
para Joinville. O atleta foi goleiro do CAC entre 1987 e 1992. Deseja
mos ao Tião total recuperação e que retome às suas atividades pro
fissionais.

Sub-20Campeões: equipe do PSV
,!'f"..-�" � ,,-1",'-4'Futsa

Pelos bastidores da cidade corre a notícia que um grupo de em

presários está a fim de dar suporte financeiro, com diretoria formada,
ao nosso Futsal. Que a iniciativa seja real e permanente. Canoinhas
não pode ficar de fora, o esporte em todas as modalidades possíveis
de serem realizadas aqui tem de merecer mais atenção e prestígio.
Estamos perdendo terreno para munlciplos vizinhos, tanto do nosso
Estado como do Estado paranaense. Alguma coisa concreta tem de
acontecer, o torcedor se indaga o porquê desse marasmo, desse
acomodamento.

Sabemos não ser fácil manter uma equipe de Futsal ou Futebol de
campo em níveis competitivos, porém, com uma estrutura bem organi
zada, com determinação e coragem, chegaremos lá, sigamos o exem
plo de São Bento do Sul.

SÃO BENTO DO SUL - Diretoria tenta viabilizar o Futsal. Aproxi
ma-se prazo limite das inscrições e o desejo é ficar.

Os trabalhos para a diretoria do São Bento Futsal Clube começa
ram a mil por hora na manhã de segunda feira, 15. O presidente

. N�o jogando um futebol que convença o torcedor a Sele ão������������T� e�renta a rival Argentin� na primeir� rOdadido
(horário de BraSí�a) a�eAonato �ul-Amenc�no hoje, às 23 horas

AI' d .

' ssunçao/Paragual.em e Brasil e Argentina Chile U .
• .

prio Paraguai são os o t
" ,rugual, Colôrnbla e o pró-

do continente na Olimpí������!��i��e lutam pelas duas vagas
O Sul-americano também I 'fCampeonato Mundial Sub-20.

c assi ica quatro seleções para '(/

Tchau...Vice-campeões: Equipe da FPL

U

Valorizamos
Inves -mos em

,I

1l'�ÉS SAltItA$ se!

.:.-.-_.. • �.t
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•
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Thierry Figueira faz planos de
casamento

Atende pelo nome
de Júlia Arruda a nova

namorada de Thierry
Figueira.

De acordo com o

jornal O Dia, o ator pre
tende casar com a ama

da no próximo ano.

Num almoço na

churrascaria Pampa
Grill, na Barra da Tijuca,
na zona oeste do Rio, o
ator revela ainda que vai
trabalhar no Carnaval
de Salvador.

RBD confirma volta ao BrClsil

O grupo mexicano RBD confirmou que voltará ao

Brasil no próximo mês demaio, depois de uma longa turnê
pela Europa e outros países latinoarnencanos.

Os cantores comentaram que agora estão se prepa
rando para voltar à Espanha para oferecer 14 shows, e
aproveitarão para visitar a França, Itália, Alemanha e

Romênia.
"Estamos muito emocionados porque em Paris an

dam tocando muito nossa música Tu amor. Os franceses
têm um carinho especial pelos mexicanos e estão sempre
interessados na nossa cultura", comentou Christián
Chávez.

t�
Alfonso Herrera acha que vai ser muito puxado os

próximos meses de trabalho, mas está contente e entusi
asmado.

"Em fevereiro, vamos visitar o Chile e o Brasil visita
remos em maio. Também temos planos de viajar ainda
este semestre para o Japão. Vai ser muito legai", disse
Dulce Maria.

O grupo fez uma turnê de shows por vários Estados
do Brasil, no final do ano passado.

Sabrina Sato vira empresário
de beleza

Na terça-feira, 16, Sabrina Sato, integrante do Pâni
co, estreou oficialmente mais uma nova função em sua

trajetória: a de empresária do segmento de beleza. Sabrina
e suas duas irmãs, Karina e Karin, inauguram o Depil K,
um instituto de beleza localizado no bairro de Vila Mariana,
em São Paulo.

ídia
O espaço, a prin

cípio, terá depilação,
estética facial e mani
cure e funcionou pela
primeira vez esta sema

, na. Mas não houve ne-

nhuma inauguração ofi
ciai, a idéia é oferecer
um coquetel para os

fregueses que compa
recerem no salão esta
semana.

Dublê de Du Moscovis é
pernambucano

Para atuar no filme Justiça dos Homens, Eduardo
Moscovis teve de contar com um dublê., Trata-se do jor- ,

nalista pernambucano Carlos Collier. O rapaz, que é muito

parecido com Ou, foi responsável por fazer as cenas de

ação para Moscovis.
As seqüências foram feitas em Conceição de

Macabu, próximo a Macaé, na Região dos Lagos.
No longa Moscovis interpreta Danilo, um diretor de teatro
que resolve montar uma peça sobre história do fazendei
ro Manoel da Motta Coqueiro. Também conhecido corno a

Fera de Macabu, o fazendeiro que viveu naquela região
do norte fluminense, foi o responsável pelo final da Lei da
Pena de Morte no Brasil, há 151 anos. Ele foi acusado de
ser o mentor do assassinato da família de um colono de
nome Francisco, que era pai de sua amante.

O longa, assinado por Cristiane D'Amato é baseado
no livro A Fera de Macabu, de Carlos Marchi. Conta com
um elenco de 35 atores, sendo onze da região escolhidos
por testes, e no qual se destaca também Vanessa Gerbelli,
que interpreta Márcia, a dona da clínica psiquiátrica.

JohnnyDepp vai interpretar
. "

esplClO russo
Johnny Depp já de

monstrou ter muita ver
satilidade para interpre
tar papéis diversos, de
piratas a Willy Wonka,
do libertino Conde de
Rochester, ao cigano.

Agc'ra, está nego
ciando o papel de
Alexander Litvinenko
em uma adaptação para

o cinema de um livro sobre o espião russo que foi enve
nenado em Londres, no ano passado. ,

A Warner Bros comprou os diretos de adaptação do
livro, escrito pela viúva de Litvinenko para a produtora de
Depp, a Infinitum Nihil, produzir.

I
I
L
I

CUIDADOS COM A PELE
NOVE O

I
I
! • Lave o rosto pela manhã e aplique filtro solar para passar o dia (ele deve

I
ter no mínimo FPS 15). À noite, lave o rosto novamente e use um hidratante,

-

que pode conter vitamina C, DMAE, aloe vera e ácido hialurônico.

I. Na praia, use um filtro solar mais forte. Como regra geral, peles claras

I pedem FPS 30 e peles morenas FPS 20.

I
I
I
I

I

Filtro solar: SEMPRE

• Sempre é bom repetir: não se exponha ao sol nos horários críticos,
entre 10 e 16 horas, quando a radiação UVB é mais intensa e pode causar

queimaduras .

• Mas não dispense o filtro nos outros horários, na praia ou na rua, pois
mesmo os raios UVA, que incidem o dia inteiro, podem prejudicar a pele e

acelerar o processo de envelhecimento.

• A ordem é se proteger mesmo, portanto recorra também a chapéus,
bonés e óculos de sol. Olhos desprotegidos podem desenvolver catarata
no futuro.

• Ao escolher os produtos para passar na pele, leve em conta que eles
devem respeitar as características da pele. Se a sua é oleosa, opte por
emulsão oil free, gelou gel creme. As peles secas

preferem os cremes. E as mistas, emulsões.

• No dia-a-dia, aproveite para usar um filtro solar com um pouco de cor,

para dar à pele um aspecto bronzeado. Este é um recurso muito bem-vindo,
pois como o rosto é sempre o mais protegido, ele acaba ficando de um tom
mais claro que o corpo.

-

• Homens, jamais se esqueçam: a obrigatoriedade do uso do filtro solar

diariamente vale para vocês! E não apenas na praia, na piscina e nos

esportes. E para o dia-a-dia no escritório também!

• Tome muita água - é saudável para todo o organismo. No verão, o calor
favorece a perda de água por transpiração e seu corpo pode suar até dois
litros por dia.

• Fuja dos banhos quentes: o morno é mais saudável, pois resseca

menos a pele. Use o sabonete somente nas axilas, nos genitais, nas costas
e nos pés.

• Aplique um hidratante leve após a praia, pois a pele se torna mais seca

pela ação solar.

• Consuma'alimentos ricos em beta caroteno (os alaranjados, como
mamão, damasco e cenoura), que podem ajudar no bronzeamento.

• Evite desodorantes com alto poder antiperspirante, pois isso pode
causar a obstrução das glândulas de suor e conseqüente inflamação e

infecção (processo chamado de hidradenite).
I

• Esfoliação semanal e hidratação diária ajudam�'garantir uma.ç0���S
d d

-

. • ..

ura oura. .�,,�\
. "-�'

Aproveite o sol sem nenhum dano à beleza ou à saúde!

Boas férias!'
Cíla Budal!

{I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sexta-feira, 19 de janeiro de 2007

w

FICILHA DE NEEaaCIDB
LASSIFICADOS

Troca-se UMA RESIDÊNCIA DE
MADEIRA POR UMA NA CIDADE
DE lAGES-SC. Situada na rua

Guilherme João Baukat, 368, Alto
do Mussi - Três Barras. Excelente

localização a 300. metros da
intendência do Alto do Mussi.
Tratar somente no local.

Vende-se TERRENO A 2KM DO
CENTRO de Canoinhas. Troca-se por
casa. Tratar: 3624-2706.

VENDE-SE CASA MISTA, medindo
95 m2, cl terreno de 400 m2•
Situada na Rua 3 de Maio, 412,
Centro, próximo a UnC. Valor: R$
43.000,00. Aceita-se carro ou

caminhonete no negócio. Fone:
3622-5797 ou 9175-4877.

Vende-se CASA DE ALVENARIA,
180m", 4 quartos, 2 salas, cozinha,
garagem, área de serviço, churrasquei
ra, 2 banheiros - 1 c/ hdromassagem.
RU!i: Frederico Kohler, 987 - Campo
D'Agua Verde. Aceita-se carro, terreno,
ou outros no negócio. Fone: 9996-4599..

VENDE-SE UMA CASA MISTA, nova, 3
quartos, sala, cozinha, lavanderia,
churrasqueira, garagem, 2 banheiros.
Rua: Theodoro Humenhuk, 700. Fone:
3622'-8449 e 9921-0800. Aceita-se carro

no negócio.

Vende-se lOTE URBANO - 495 m" no
Loteamento Recanto d05'Sabiás,
próximo ao Cemitério Municipal, 50�
murado. Tratar: 9605-1113.

Vende-se terrenos rurais, em Major
Vieira. Com áreas de 2 até 15

alqueires. Tratar pelo fone: 3655-1217.

Vende-se 12 alqueires de Terra, 1)0
Floresta - município de Papanduva, a 2km
da SR 116. Valor. R$ 110.000,00. Fone:
(41) 3032-1021 ou (41) 9641-3126.

Aluga-se 1 SALA COMERCIAL e

equipamentos pi mercearia, cl ótima
clientela fonmada. Vende-se o estoque.
Preço à combinar, situada a Rua
Frederico Kohler, 695 - próx. a Fanmácia
Canoinhas, Campo da Agua Verde. Fone:
3623-1085.

Vende-se uma CASA DE MADEIRA, toda
de IMBUIA com 84 metros, com 3

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e

garagem pI 2 carros e mais duas casas

pequenas, sendo uma de alvenaria,
ponto para comércio. Terreno medindo
1.250 metros. R$ 40.000,00. Fone: (41)
3032-1021 ou (41) 9641-3126.

Vende-se CASA DE ALVENARIA NOVA,
120 m2. Terreno 620 m2, cl sala,
lareira, 3 quartos, 2 banheiros, cozinha,
área de serviço - na Rua Guilhenme

Radcke, 105, Alto das Palmeiras,
fundos do Superm. Steidel . Tratar

fone: 3622-1934.

Vende-se MERCADO COMPLETO.
Motivo: mudança. Aceita-se carro no

negócio. Fone:·3622-0447.

.
----------------�--------�--�

DENIS ENNES
Imobiliária Im'C@1

R.: Coronel Albuquerque, 656

Fone: (47) 3622·4278

* Área de 185.591 m2 na localidade de
Tira Fogo/Bela Vista do Toldo pI qualquer
finalidade. R$160.000,00. Aceita-se
carro� casa, como parte de pagamento.

'Área de 12.100 m2 - Bairro Piedade,
com água e luz, pI chacara. R$ 30 mil

'Área de 11,00 alq. sendo 6 alq. de
planta em Arroios, boa localização.
R$ 280.000,00

'Área de 139.200 m2 em Arroios, com
3.000 árvores de pinus. R$ 135 mil.

� 11 alqueires em Barra Mansa com

benfeitorias aguadas, lavoura, etc.
R$ 165.000,QO.

• 3,5 alqueires no Salto Água Verde
com benfeitorias e maquinários, ótima
propriedade. R$ 135.000,00.

*190 alqueires em RioVermelho/Major
Vieira para reflorestamento.
R$ 600.000,00.

*76 alqueires em Pinhalzinho I Major
Vieira pI reflorestamento e gado.
R$ 600.000,00.

• 50 alqueires emBio Vermelho I Major
Vieira - pI pinus e preservação.
R$ 125.000,00.

VENDO APARTAMENTO EM
BALNEÁRIO CAMBORIÚ, próximo

"

a Univali ou troco por, automóvel ou
imóvel em Canoinhas: Ttatar no
fone 3622-3729 ou 9932-9972,
falar com Demiano.

VENDE-SE UMA CASA em

Barra Velha. Valor: R$ 27 mil.

Aceita-se carro em troca. Fone:

(47) 9186 - 4921.

Vendo Moto CBR 450 SR
em bom estado. Ano 1990
completa. Valor de tabela
R$ 9 mil, mas vendo por R$
5 mil. Obs.somente à vista,
sem troca. Tratar no Foto
Moisés-3622-8592

VENDE-SE GOL AZUL 97,
personalizado, trava,
alarme. Valor: R$ 5 mil de
entrada + 34x de R$ 350.
Fone: 3622-2288 cl Régis.

VENDE-SE UMA D20 ANO
91, ótimo estado de conser

vação. Fone: 9945-9647 ou

3622-1882.

Vendo PÁLIO 2003. Interessados ligar pi tratar:
9959·6959 ou 3622·6959.

VENDO VECTRA CD, 98, 2.0,
preto (47) 8407-0228. Aceito

.

carro de menor valor

Vende-se um CAMINHÃO MERCEDES 710,
ano 2001, cor azul.

'

Fone: 3622-3995 c/ João Paulo.

VENDE-SE UM KADET SR, j .8, ano 93,
49 mil km, original, cor verde. Fone:
9973-7808.

Vende-se uma SCÂNIA HS, ano 89,
conjunto de particular cl carreta guerra
97. A vista R$ 120 mil ou entrada de R$
5.226,00 + parcelas. Fone: (43} 3329-
5074.

VENDE-SE GOL 1 QOO f ano 96, em
ótimo estado de conservação.
Fone: 47-99767422

OPORTUNiDADE: VENDO 020 CUSTON
DELUXE - 91 - Vermelha Motor Perkins -

Direção Hidraulica. R$: 22.000,00 I Falar com
João Kohler: (47) 3623-06941 (47) 99311839

RARIDADE: VENDE-SE UM JEEP
ano 61, original. Fone: 3623-0170.
Preço a combinar.

Vende-se F1000 93, motor MWM,
duplada, turbinada e interculada de
fábrica, pneus novos e revisada. Troca-
se por outro carro de maior ou menor

valor. Fone: 3623-0621 cl Marcos.

Vende-se um TRATOR VAlMET,
modelo 65. Aceito carro de menor

valor. Fone: 3622-8644.

Vende-se CAMINHONETE
C10 ano'74, motor novo
com boiadeira. Fone: 3622-
8705 ou 8413-0240.

Vende-se CAMINHÃO
1518, ano 88, Truck. Fone:
9945-9647 ou 3622-1882 cf
Anderson.

VENDE-SE UM FIAT
FlORINO Furgão 1.5, ano
96. Pronto pi trabalhar.
Tratar pelo fone: 9917-5401.

Vende�se um ESCORT GL 97, 4

portas, prata, revisado. Valor:
R$ jl.800,00. Fone: 3627-2132 ou

3624-1412.

Vende-se um SAVEIRO ANO 93,
preço à combinar.
Fone: 3623-1085 ou 9976-6583,

Vende-se uma Strada -

1.3 Fire, ano 2004. Fone:
3622-4558.

VENDE-SE UNO 1.0, ano 96, cl ar

quente, som CD, insufilm. Valor: R$
.

5.500,00 + 35 vezes de R$ 303,00,
fixo. Fone: 9175-4877.

GOL PlUS 1.0 G3 - 4 PORTAS -

2002, Ar quente/Lirnp.Traseiro/
Pára-choque pintado f Luz de
Neblina/Aerofólio/Trava elétrical
Alarme I Rodas Liga Leve 14"1
Banco com regulagem d� altura

(47) 84050311, falar com Ronaldo
Kohler

VENDE-SE UM VOYAGE, ano 84, azul
metálico, 5 marchas, pára-choques de
fibra, espóiler, insulfilme, bancos
recaro e 4 pneus seminovos. Fone:
3624-0717. ;ii!'

VENDE-SE UM OPALA 79
documentação ok, bom de'
mecânica, com alguns reparos na
lataria. Preço de ocasião. Fone:
3622-8644.

, -

Vende-se um VOYAGE 83, por
R$ 3.000,00, estado bom e

documentação em dia. Tratar pelo
fone: 3627-2080, cf Juvêncio.

Vende-se MOTO CG 150, ES,
ano 2004. Documentação 2006

paga, excelente estado de

conservação. Telefone: (47) 3622-
5329 ou 8829-9942 com Tiago.

VENDE-SE UM GOL 1.6 MI,
ano 97, 88 mil km, em ótimo
estado de conservação. Único
dono. Fone: 9926-2694.

DIVERSOS
VENDE-SE UM FREEZER 22() Ul'R'oS
horizontal Cônsul. Valor: R$ 700.
Fone: 9976-7246 cl Clodoaldo.

Vende�se BALCÃO EXPOSITOR
de frios, 4 portas, 2 metros. Preço
à combinar. Fone: 3622-5329,
8829-9942.

Vende-se 1 BALCÃO DE CONFEI
TARIA GBVC 125, Gelopar, 2m.
Valor: R$ 1.300,00, Fone: (47)
3625-1194. .

Vende-se VARA DE EUCALIPTO
para construção. Fone: 8844-5356
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'AyXILIAR DE P�ODU
ÇAO:.Escolaridade mípima:
primeiro grau .completo: ••.•..•..•.....•.
sendo Portádõr dá Necéãsí
dade� E�peciais (PNE),
l!"Iter.e�§ados ligar para 47
36220$QP,

TORNEIRO MECÂNICO:
''1 Experiência na função.

Desejável curso Técnico em
Mecânica Industrial. Interessa
dos ligar para 47 36220553.

CONSULTOR DE VENDAS:
Com Ensino Médio comple
to. Possuir carro ou moto.
Experiência com vendas e

disponibilidade para viagens.

GERENTE DE LOJA:
Formado ou cursando
Administração de Empresas
e "com experiência mínima
de 3 anos em gerência de
Supermercado. Interessa
dos ligar para 4736220553.

TECNICO FLORESTAL:
Possuir curso técnico
florestal e C.H.N no mínimo
categoria B. Conhecimento
em operação de rádio
comunicação VHF e GPS
(navegação) e básico de
informática. Com disponibili
dade para trabalhar em
finais de semana e feriados.
Interessados ligar para 47
36220553.

OFERECE-5E:

ASSISTÊNCiA TÉCNICA PI
MICRO COMPUTADORES
EM GERAL: Fone: 9923-
5439, c/ Flávio. Inclusive
sábados e domingos.

{

Imobiliária Cubas
"�"�i"�
-Selllpre bons negocios';_'

(47) 3622·3000
(47) 3622-4015
Rua: 3 de Maio, 445

Centro - Canoinhas/SC

NOVA DIREÇAo
NOVA EQUIPE

-+ NOVAS INSTALAÇÕES ..

LAVAÇÃO - Sem tempo de
lavar e encerar seu carro?
Vamos a sua casa e faze
mos o serviço pra você.
Contatos com Edson e

Joseani. Fone: 9139-6977.

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

BJ;:SID�NCIAS:

Inscrições abertas para novo concurso
nossa cidade.Acesse o endere-ço
abaixo na internei e mscreva-se
e data do prazo descrito.
então ligue no fone 00-0000

�__.!enha maiores
com os nossos atendentes .:

Secretaria Estadual de Saúde
de Santa Catarina - SES I SC
Vagas: 901
Prazo: 4 de dezembro a 31 de

janeiro de 2007
Salário: R$ 1.200
Taxa de inscrição: R$ 55 a R$ 76

INSTITUTO RIO BRANCO
Vagas: Terceiro secretário e

matrícula no curso de formação
do Instituto Rio Branco
Prazo: até 21 de janeiro
Salário: R$ 7.183,91
Taxa de inscrição: R$ 100

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE
SUPLEMENTAR (ANS)
Prazo: de 15 a 30 de janeiro
Salário: R$ 1.399,10 e

R$ 2.906,66
Taxa de inscrição: R$ 58 a R$ 71

Informações:www.concursosfcc.com.br

Sobrado construido à 1 ano, medindo 165,00 m', terreno com 1.024,00 m'.
Dependências: térreo: garagem com churrasqueira e banheiro, lavanderia, cozinha
com copa. Piso Superior: sala grande com lareira. 03 quartos, banheiro social,
acabamento de primeira, varanda. toda murada. poço ativo, nascente de água com

tanque. Endereço: Rua José Adão Fuck, 136 bairro Boa Vista, fundos da Quantum
Engenharia Elétrica. Valor: R$ 120.000,00 reais aceita-se carro até R$ 30.000,00
reais.

Casa de alvenaria em fase de acabamento medindo aproximadamente 110.00 m',
terreno com 600,00 m' todo murado. Dependências:.cozinha, sala, 03 quartos.
banheiro e garagem. Endereço: Rua ViIIi Baldo Woffmann, 768 bairro Jardim
Esperança. Vaiar: R$ 40.000,00 reais.

Casa mista com 155,00 m-, terreno 600,00 m'. Dependências: sala comercial com
banheiro, caixa d'água e luz independente, corredor com sala de visita, 04 quartos,
sendo 01 suite, banheiro social. sala de TV. cozinha toda azulejada, salão de festas
com churrasqueira, lavanderia em fase de acabamento e garagem para O 1 carro,

Endereço: Rua Reinaldo Krüger, 747 bairroÁgua Verde, fundos da Breithaupt.
Valor: RS 60.000,00 reais e aceita-se carro demenorvalor no negócio.

Casa mista medindo 110.00 m', terreno com 537.00 m'. Dependências: cozinha. 04
quartos. sala de TV, sala de visita. banheiro social, garagem fechada, varanda.
lavanderia com banheiro, telhado novo. toda murada e está 'em ótimo estado de
conservação. Endereço: Rua Vitorino Ferreira, 517 bairro Vila Nova. ao lado da Antena
global Três Barras. Valor: RS 50.000,00 reais.

Lote medindo 450.00 m'. frente e fundos murado, situado a Rua: Francisco Maieski
Campo d'Água Verde, ótima localização. próxirno ao EstádioMunicipal.
VaiarR$: 38.000,00.

Lotes dtsponfvels na Rua Bemardo Olsen próximo o mercado Sol Nascente no Alto da

Tijuca. Vaiar de R$10.000,00à R$18,000,00 mil reais.

Lote medindo 600,00 m'. situado a Rua: Simão Pacheco Guimarães, 330, bairro João
Paulo II, Três Barras. Valor: R$13.500,OO.

AIS.!;A§'R�.l�:
Área rural medindo 3,5 Alq. Contendo casa de alvenaria medindo aproximadamente
90.00 m'. Dependências: cozinha, 03 quartos, sala, varanda grande, lavanderia,
banheiro, garagem. Endereço: Salto da Água Verde, frente para Estrada Geral. Vaiar:
R$135.000,OO reais e ínciuí na venda um Trator Valmet 65, uma Plantadeira 311nha
com disco, Carreta, Estufa de fumo com barracão e uma vaca de leite 9 um cavalo.

Área rural medindo 2.5 Alq. Contendo ervas e matas nativas, boas aguadas. ótima
para instalação de chácara. Endereço: Salto da Água Verde, próximo o Campo do
Primavera. Valor: R$ 75.000,00 reais.

Marinha do Brasil -

Aprendizes de Marinheiro
2007

'

Vagas: 1700
Escolaridade: 10 grau
Período das inscrições: 4 a
23 de janeiro
Taxa de inscrição: R$ ·11
Remuneração: R$ 800

Agência Nacional de
Vigilância Sanitária -

ANVISA
Vagps: 100
Escolaridade: nível médio
Período das inscrições: 22
de janeiro a 4 de fevereiro
Taxa de inscrição: R$ 38

ITAIPU - Binacional 2007
Vagas: 36 ,

Escolaridade: nível médio e

superior
Período das inscrições: 12 de
janeiro a 16 de fevereiro
Taxa de inscrição: de R$ 35 a

R$ 70
Remuneração: de R$ 1.730 a

R$ 3.152

Agente Penitenciário Femini
no- SEAPI PR
Vagas: 105
Escolaridade: nível médio
Período das inscrições: de 15
de janeiro a 12 de fevereiro
Taxa da inscrição: R$ 60
Remuneração: R$ 2.420
Inscrição: www.cops.uel.br

Prefeitura Municipal de
Curitiba - PMC I PR -

Médico
Vagas: 187
Escolaridade: nível superior
Período das inscrições: R$
70
Taxa de. inscrição: de 26 de
dezembro de 2006 a 21 de
janeiro
Remuneração: R$ 3.803

Procuradoria Geral do
Estado do Paraná - PGE I
PR Procurador
Vagas: 36 �.

Escolaridade: nível superior
Período das Inscrições: de
15 de janeiro a 15 de. feverei
ro

Taxa de inscrição: R$ 150
Remuneração: R$ 9.891

·�·_···_---=-=C::;-'===I=====

VIOO,

ixe-de ler i

m,mt4�t·l!it·I�f$Jit.]
CARNES TEMPERADAS PARA

F"ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 3622-2437/3622-2714

.

FONE: 3622·8787
Rua Vidal Ramos, 921
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Apple lança
celular com
cara de iPod
A Apple lançou nesta semana o tão

esperado modelo de telefone celular com re-

cursos de tocador de mídia digital. O anúncio
fez as ações da campanha subirem mais de 8%. Em palestra du
rante a abertura da Expo Macworld, evento mundial da empresa
que acontece em São Francisco, o fundador da Apple, Steve Jobs,
exibiu detalhes do aparelho habilitado para GSM/EDGE.

- A Apple está reinventando o telefone - afirmou o executi

vo, segundo o MarketWatch e dados do site oficial do evento.

O terminal móvel traz tela colorida de 3,5 polegadas sensível
ao toque (touch-screen) que combina funções do iPod e permite
que os usuários escolham as opções de música, vídeo e foto, além
do recurso de voz. O telefone, baseado em uma versão móvel do

- sistema operacional Mac OS X, vem habilitado com "Multitouch",
tecnologia que capacita a tela para "entender" toques múltiplos na

tela e que "automaticamente" oferece ao usuário o que ele quer.
- Vamos explorar o melhor instrumento de acesso do mundo.

Nascemos com dez deles, nossos dedos - brincou o executivo.
-

O celular vem habilitado para acessar a internet sem fio via
Wi-Fi e Bluetooth, da mesma forma que é capaz de sincronizar
dados de agenda, e-mails, calendários, mensagens de voz

-

e de
texto com os Macs. O aparelho
permitirá ainda o dowload di
reto de conteúdos da loja virtu
al de músicas e vídeos iTunes
Musia Store e, como todo apa
relho de telefone moderno, vem
habilitado com uma câmera di

gital de 2 megapixels.
O telefone será vendido a

partir de junho nos Estados Unidos e na Europa e Ásia a partir de
2008 nas versões de 4GB (US$ 499) e de 8GB (US$ 599) de
memória interna, informou Jobs em discurso, reportado no site

oficial do evento.

Pouco após o início do anúncio, as ações da Apple deram um

salto e acabaram fechando com alta de 8,31%, para US$ 92,57,
no pregão Nasdaq. Segundo estimativas do mercado, o iPhone

ajudará a elevar as vendas da empresa em mais de US$ 1 bilhão.
O produto concorrerá por uma fatia do mercado mundial de

celulares - que movimenta US$ 127 bilhões ao ano - ao lado de
_

-

Motorola e Nokia, que estão tendo dificuldades para elevar as

vendas de seus aparelhos, alguns dos quais já dispõem de music

players e conexão com a internet.
Jobs confmnou ainda que o aparelho fun

cionará primeiramente com a operadora
Cingular Wireless, conforme antecipou o

jornal americano "Wall Street Journal".
Pouco antes do lançamento do iPhone,

Steve Jobs anunciou outros dois marcos

para a companhia: a retirada do termo

"Computer" do nome da empresa e o lan

çamento da Apple TV, terminal de entrete-

nimento doméstico digital.

;
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Não está contente o povo
A absurda e estapafurde Lei Municipal, já em vigor, que

veio aumentar os quadros urbanos e suburbanos provocou
descontentamento geral do povo, isto porque os moradores

que residem afastados da cidade passaram a ser massa

crados com o abusivo imposto urbano. Passou a ser urba

no, também o subúrbio de Campo d'Agua Verde, atingindo
uma área completamente alagadiça, despovoada onde a

maior criação é de sapos, pemilongos, moscas, etc.

Uma visita a BIC no dia
do Natal!

No dia do Natal, subímosos pouc�s degraus da es

cadaria do prédio de João Se.leme, afl� de fazer u��
ligeira visita à Biblioteca Infantil de Canolnhas, nossa Ja

tão querida BIC.
Lá chegando, ficamos parados no umbr�1 da porta,

embevecidos e maravilhados, pela beleza singela c?m
que Frei Elzeário, soube hom�nag�ar a .data do Men�n�
Deus ... ! A mão do artista - a mao do Idealista, estava ai ....

Tudo nos encantou - tudo nos encheu de ternura naque

le ambiente!
O presépio - as figuras que não si�boliza�am �s

pastores nossos tãoconheci?b� � �as s�m, as diversas
tendências e predileções da"lnfancla h.odlema!. .

vyalt Disney, garantimos, .não tena melhor inspira-

ção!
-

-

Cine Tegtro:Vera Cru� -

apr�senta:
Hoje - às 20,15 horas -'Impróprio até 1:4 anos

CABEÇA DE PAU em technicolor
Com Danny Kaye - A maior, melhor e mais engraçada e

continuação do Seriado "O Segredo da Ilha do Tesouro.

Buracos & Buracos"
Motoristas, carroceiros, pedestres, atenção. Na rua

CeI. Albuquerque esquina com a Eugenio de Souza, existe
uma bela perfuração qual um poço profundo, cuidem-se
com a cratera porque a prefeitura não vai tapar; querem
fazer um outro ninho demosquitos mais adiante um pouco,
alegam que enfeita bastante uma rua cheia de perfura
ções. Que acham os senhores?

E os impostos subiram..•

Os industriais e comerciantes, no primeiro mês de

1957, encontraram dificuldades originárias da grande
majoração de impostos municipais. O descontentamento é
tão acentuado que grande número de casas comerciais,
como também industriais, estão na iminência de fechar as

portas, advindo com isso completa paralisação do pro
gresso de nossa cidade.

PUBLICADO EM 19 DE JANEIRO DE 1957

02/01107
Lucas Fernandes dos Santos
Barbosa
Pais: Ismael Popoaski Barbo
sa

Ana Rita Fernandes dos Santos

02/01/07
Érick Eduardo Lis de Souza
Pais: Joel de Souza
Lucimara Lis

06/01107
Kaoro Vitor Bueno dos Santos
Pais: Sandro Correa dos Santos
Tatiana Bueno Jacinto

06/01/07
Luiza Helena Miernitzki
Pais: Dirceu Miernitzki
Otília Eichniger Miernitzki

Édina Portes Rucinski

REGISTRADOS ESSA SEMANA NO CARTÓRIO DE CANOINHAS

07/01/07
Maria Helena de Moura Reichardt
Pais: Mário César Reichardt
Roseli de Moura Reichardt

08/01107
Pedro Paulo Hack de Souza
Pais: Lucas Hack de Souza
Andréia Chicowicz

11/01107
João Victor Moreira
Pais: João Maria Moreira
Adriana Lescovitz

-12/01107
Alexandra Fedoryszyn
Pais: Robison Fedoryszyn
Cláudia Regina Neves

12/01/07
André Luis Teres
Pais: Anselmo Luis Teres
Carolina Pereira Coutinho Te
res

12/01/07
Lucas Cechinatto
Pais: Mareio José Cechinatto
Valéria Cristine Dams
Cechinatto

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

FONE: 3622-2522

i ?

ÓBITOS

12/01107
Yasrnin Rucinski
Pais: Sérgio Rucinski

Ottmar Gustavo Haag
* 09/12/32
+ l3/01107

Waldemiro Walter
* 23/01/30
+ 12/01/07

REGISTRADOS ESSA SEMANA NO CARTÓfllO DE CANOINHAS

Abílio Stawas
* 29/06/39
+ 13/01107

+UNERÁRIA
�ÃO �OSÉ FOne:i3622-1541-Rua. Cidade de Jau - Alto das Palmeiras 19966�5025.,

PLANO ECONÓMICO:
O único que não

precisa ser renovado

Antônio Sachinski
* 13/06/51
+ 04/01107

Teresa Castanho de Araújo
* 21/08/43
+ 12/01107

e J

-..-
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sexta-feira, 19 de janeiro de 2007

I- I � I > a= .! i 1= � ��.... � ��.__
EVEN--;-=-Ó-S

-

->
-

-SH-ÓVV-S- -;:;,.::.
-

-i3;&!:i..'-RES· ->.: -<:::::·..:.....-0 í3.·ES
-

-;:;,.::.
-

TV· ->
-

-bVo· -:::,,:.. -ES·P"é:>-R.:-rE

-------------------(CANOINHAS'�------------------
Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Woodstook Dance - Festa Hippie

SBO
Quando? Amanhã

" O que? Formatura dos acadêmicos de Tecnologia em

Radiologia
\ Quando? Domingo

. ) O que? Grupo Charla de Galpão

I Comphraria Soccer BarI
Quando? Hoje

lOque? 1° Pagode da Mulherada - Grupo Pagode
I Muleke

I Quando? Amanhã
O que? Banda - DJ - Laser

l-
I
I
I

S.R.E. Bela Vista
Quando? Amanhã- 22 horas
O que? Dlsco-baíle

( DESTAQUES NA TV

CULTURA>SABADO > 17H15MIN > BEM BRASIL>Max
de Castro traz músicas de seu novo trabalho "Balanço
das Horas", que por coincidência, trazem o tempo como

tema ou pano de fundo. 100%; autoral, esse quarto traba
lho foi gravado de forma bastante diferente dos anterlo
res. Imperdível! ***

SBT> SABADO > MEIA-NOITE> PROVA DE VIDA> Em
um país latino americano, controlado pela Rússia, o enge
nheiro Peter Bowman, em crise no casamento, é seqües
trado por forças oposicionistas ao governo local. Quando
os rebeldes o identificam, pedem um resgate de três mi
Ihões de dólares para que possam libertá-lo, Entretanto,
como seu empregador, uma empresa petrolífera não dls
põe desta quantia para pagar o resgate, sua esposa Alice
é obrigada a negociar com os rebeldes sua libertação.
Mistura curiosa do galã mal-amado Russel Crowe com a

meiga Meg Ryan. Fofocas de bastidores dão conta até de
um romance tumultuado durante as filmagens. O filme em

si, é um trihllerque funciona bem, especialmente na tevê.
***

RECORD> DOMIGO> 21 HORAS>TUBARÃO>O balne
ário turístico de Amity, às vésperas do verão, começa a

sofrer de ataques de um gigantesco tubarão branco que
se alimenta de banhistas. O xerife local pede ajuda a um

especialista em tubarões e de veterano e rude pescador
para caçar o animal. Clássico do terror, é o primeiro gran
de sucesso da carreira do diretor Steven Spielberg. ***

GLOBO> DOMINGO> 01 H20MIN >ALÉM DA ViDA VER
MELHA > A participação de batalhão de fuzileiros na im

portante e sangrenta batalha de Guadalcanal, durante a

2.a Guerra. Num ambiente paradisíaco, onde a natureza

permanece inalterada, eles vivem' seus dramas, medos e

conflitos existenciais, em meio ao absurdo da guerra. In·
comparável reflexão sobre a guerra e como ela afeta a

vida de soldados envolvidos, baseado em romance de
James Jones e dirigida pelo recluso Terence Malick. ****

GLOBO> DOMINGO> 23h40min > BALADAS, RACHAS
E UM LOUCO DE KILT> Elmo McElroy é um químico que
descobre uma nova droga que promete revolucionar o
mercado do tráfico: a Fórmula 51. Para negociá-Ia, parte
rumo a Liverpool ao lado de Felix de Souza, um traficante
de drogas. Mas eles têm que enfrentar Dakota Phillips,
uma matadora de aluguel, que está atrás da droga. Diver
são garantida. ***

Dica de

DVD
�

Sideways - entre
umas e outras

Edinei Wassoaski

Uma história sobre a amizade e vinhos. Esta curiosa
mistura dá o tom e o sabor em Sidéways - entre umas e

outras, filme sensação do Oscar 2005 que revelou o talen
to de Paul Giamatti, hoje um dos queridinhos de Hollywood.

O diretor Alexander Payne (Eleição) conta a história
de dois amigos que viajam pelas vinícolas da Califórnia a

uma semana do casamento de um deles. Trata-se de uma

despedida de solteiro sofisticada. Sofisticada para Miles

(Giamatti) que tenta esquecer a ex-mulher, separada dele
há dois anos, mas não para Jack (Thomas Haden Church),
que está mais interessado em transformar a viagem numa

orgia constante.
O contraste entre as duas personalidades é o que há

de mais interessante na amizade que o filme retrata. A
todo o momento o filme passa a mensagem da amizade
camarada, que suporta todos os defeitos e aprecia as

qualidades, sem julgamentos ou aporrinhações. E a arniza
'de perfeita, que todos procuram e poucos encontram. Um
tenta curar as feridas do outro - no caso de Miles, a sepa-

ração mal-vinda
e no caso de
Jack, a incerteza
do casamento.

Cercado
por vinhos dos
mais sofistica
dos e raros, e

entre uma dica
ou outra, que fez
o mercado de vi
nhos se expan
dir e aumentar
consideravel·
mente o número
de enólogos (es·
pecialistas em

vinhos) no mundo, Sideways é mágico. É o típico filme
que diz nada e diz tudo.

Payne se revela um ótimo diretor de atores. Deixa
os livres para compor seus personagens e se coloca
unicamente como espectador das reações dos persona
gens às situações nas quais os coloca. Resultado: um
elenco excepcional que se completa com o talento de
Virginia Madsen (linda!) e Sandra Oh (da série Grey's
Anatomy).

Um filme pará ser dequstado aos poucos, sob risco
de se embriagar- com seu poder transformador.

EXTRAS: Making ot, entrevistas e cenas deletadas.

.

Avaliação CN: Filme:**** Extras: ***

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS FISCAIS
EMPRESA: INOCENTETOKARSKI
CNPJ: 80.467.962/0004-37
INSC.ESTADUAL: 252.973.020

Bloco modelo 2 série D subsérie 1, número 01 ao 07
sendo o número das notas 000001 ao 000350 utiiizadas;
AIOF 62069985;

Bloco modelo 2 série D subsérie 1, número 16 ano

nbtl1ll>ro 2.O;$endo o número dQSllotasQGfl151.aoOO100.o
utilizadas; AIDF 62069985;

-

Bloco modelo 1 série B subsérie 1, número 01 ao

número 20 sendo o número das notas 000001 a 000043
utilizadas, e número 000044 ao número 001000 não utili
zadas; AIDF61111180;

Bloco modelo F série F número 01 ao número 03
sendo o número das notas 000001 ao número 000150
não utilizadas; AIDF 61203238;

Canoinhas(SC), 1.B de Janeiro de 2007.
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Polícia Ambiental
identifica 94 crimes

. ,."

na reqrae
Crimes vão desde corte até fabricação de carvao vegetal a partir
de madeira nativa; infratores ainda não foram identificados

CANOINHAS - Uma mega
operação empreendida pela Po
líciaAmbiental de Canoinhas com

apoio do Grupamento aéreo da
Polícia Militar, na quinta-feira,
11, resultou na identificação de
94 pontos de crimes ambientais
em ltaiópolis e Mafra.

Os crimes remetem à corte,
queima, supressão de vegetação '

nativa, depósito de lenha de es

sência nativa para a secagem de
fumo e cereais' e fabricação de

.

carvão vegetal, bem como áreas
de extração mineral- pedra e sei
xo.

De acordo com o 1.0 tenente

Walmiran Andrade Roslindo, co
mandante do 12.0 Pelotão da Po
lícia Ambiental de Canoinhas, os

crimes foram comprovados por
meio de levantamento fotográfi
co e localização geográfica
(GPS).

Ainda não se sabe a extensão
dos crimes. Um levantamento in
loco está sendo feito para que os

danos sejam mensurados.
Assim que a Polícia

Ambiental obtiver estes dados,
'será estabelecida multa aos infra

tores, que até agora não foram
identificados. Em seguida, os res
ponsáveis pelos danos serão inti

mados, autuados e deverão res

ponder processo por crime
ambiental. Quem decide pelo
processo é o Ministério Público
Estadual, que receberá a denún
cia da Polícia Ambiental. Há a

possibilidade de ser acertado um

Termo de Ajuste de Conduta
(TAC) para reparação QOs danos.

MAIOR FLAGRANTE DE 2006
AINDA É OBSCURO

Ainda não se sabe exatamen

te a extensão do. dano ambiental
causado pelo desmatamento de 20
hectares de madeira nativa,
flagrado pela Polícia Ambiental
em dezembro passado. O coorde
nador regional da Fatrna, Régines
Roeder, que deveria apresentar um
relatório sobre o flagrante 30 dias

depois da ocorrência, está em fé
rias, e volta ao trabalho na próxi
ma semana. Nenhum funcionário
da instituição tem conhecimento
do flagrante.

Levantamento fotográfico comprova as irregularidades encontradas; infratores deverão ser identificados nospróximos dias

Fone: 3622-1731
Rua: Basílio Humenhuk, 1238

w Vestuário
- Presentes
em gera'

- Material Escolar

Coroa-de-cristo
NomeCientifico:
Euphorbía míllíí Des Moulins
Familia botânica:
Euphorbiaceae
Outros nomes populares:
dois-irmãos, bem-casados,
coroa-de-nossa-senhora, duas-amigas
Sinonímia botânica: Euphorbia
splendens Bojer

Arbusto perene, latescente, com ca. 1,5m de altura, muito ramificado,
com ramos compridos e contorcidos, armados de numerosos espinhos com
ca. 2,5cm de comprimento. Folhas alternas, simples, inteiras, obovadas ou

espatuladas, glabras, membranosas, curto pecioladas. Flores unissexuais,
reunidas em inflorescências tipo ciátio, longo-pedunculadas com brácteas
vermelhas e invólucro campanulado com cinco glândulas apicais. Fruto cáp
sula tricoca.

Originária da Ilha de Madagascar, a espécie Euphorbíamí/liíDes Moulin� "

é muito difundida no Brasil, onde duas variedades (var. hís/opii, com folhas
de ca. 7cm de comprimento e a varo beoní, com folhas de ca.15cm de
comprimento) são cultivadas como ornamentais e como cercas-vivas.

Há uma extensa literatura relatando o potencial efeito moluscicida de
várias espécies do gênero Euphorbia. Teoricamente, estas plantas represen
tam uma solução de baixo custo e ecologicamente correta no controle de
vetores da esquistossomose. Porém, as propriedades tóxicas apresentadas
pelos látices diminuem a viabilidade do uso das mesmas. Vários estudos com
ratos e com coelhos estão sendo realizados por muitos autores na tentativa
de encontrar diluições apropriadas do látices, para que estes sejam aplicados
em lagoas sem prejuízos para seres humanos e outros animais.

Muitas espécies do gênero Euphorbía são causadoras de intoxica
çõe�, prin?ipal'!1ente E. pujcherríma Willd (bico-de-papaguaio), E. /actea,
E. tlrucelt: L. (arvore-de-sao-sebastião) e a própria E. mil/ii Des Moulins
(coroa-de-cisto), Estas contêm em seus látices compostos que são irritan
tes para,a pele � par� as mucosas (Freitas et aI., 1991). O látex destas
pl�ntas e �m fluido leitoso que çontém um aglomerado de materiais de
baixa, densidade, comuns aos látices, e várias enzimas (conhecidas como
forba!nas),. bem ,como terpenos, alcalóides, vitaminas, carboidratos,lipídeose amlOo.ácl?�s livres (l.ynn & Clevette-Radford, 1987). Não está esclarecido o pnncipio responsavel pela ação cáustica do gênero, no entanto,alguns autores (Lynn & Clevette-Radford 1986/1987' Evans & Edwards'
1987; S:�all et aI., 1991) relatam a presença de éster�s de forbol em toda�
as espectes.

_

Os éstere� d� forbol são uma complexa mistura do diterpeno tetracíclicoe sao resp,o�savels pela ação irritante de algumas plantas como, por exem�pio,.a espécie Jatropha curcas L., pertencente a esta mesma família e queser� abordada mais adiante
.. E_stes c?mpostos apresentam atividad�s promotora� de t�mor em exposlçoes cronicas (Evans & Edwards, 1987). Um��snm���resdes�res �e. díterpeno existentes, a resiniferatoxina, é encontra-

. ? a ex. e
,

. resinítera, e em várias outras espécies de Euphorbia A

resl�lfe�atoxlna e_um potente irritante, e tem ação semelhante à da capsaici�a
�XCI an o � entao des�ensibilizandó fibras nervosas aferentes primárias:'
a���:;g��I�g��:�e(����� u����)n��edicina �ara aliv�ar a dor através de

presença de proteases e o' bai
.

H
m �a açao dos esteres de forbol, a

irritação.
aixo p do latex (4,5 a 5,5) podem agravar a

Os casos mais freqü t
pele e com as mucosas _

en es es�ão aS,so?iados ao contato do látex com a

de jardinagem provoc���:u�s sao os mcidentes em adultos em atividades
contato da mã� suja de láte��� contato do látex através com a pele ou o

contato ocorre freqüentemente��s olhos dur�nte a poda. Em cnanças, o
planta pára fazer "comidinha" C rante. as br:ncagelras.. ao tirar leite (;1
mente devido ao sabor desa

.

ra��os de Ingestao sao m,al� raros, pr�vavel
dos sintomas irritativos da m�cos�v���� vegetal e ao rapído aparecimento

Continua napróximasemana
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